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ВСЕ ХОРОШО, 
ПРЕКРАСНАЯ МАРКИЗА!
Главы Первоуральска отчитались 
о работе за год Стр. 6-7

ПИЛИ ГРЯЗЬ — 
ВЕРНИТЕ ДЕНЬГИ
Первоуральцы могут 
потребовать перерасчет за 
грязную воду из кранов Стр. 10

16 КРАСОТОК 
РАЗМЕРА  ПЛЮС
В Первоуральске стартовал 
проект «Худеем с «Городскими 
вестями» Стр. 14

КТО В ТРУСАХ? 
ЗАХОДИМ!
В Первоуральске начался 
весенний призыв Стр. 3

7 МИНУТ, 
ИЗМЕНИВШИЕ МИР
Общественник Владимир 
Терехов провел самый короткий 
в истории Первоуральска пикет 
Стр. 2

ЖИВ-ЗДОРОВ И ПРОСИТ ДЕНЕГ
Педофил-убийца Николай Чигиринских шантажирует редакцию «Городских вестей» Стр. 2

Фото Анны Неволиной

Из года в год лужа на пр. Ильича в районе ТРЦ «Строитель» заставляет понервничать автолюбителей во время таяния и ливней. 

Юрий Прохоров знает причину — засорившаяся ливневка, которую никто и никогда не чистил. Дело за малым — применить знания 

на практике и доказать окончательно, что достоин ездить на машине представительского класса. 

ДА БУДЕТ СУШЬ!

5 ПОДВИГОВ 
УЗНИЦЫ 
КОНЦЛАГЕРЕЙ 
АЛЕКСАНДРЫ 
МИГАЧЕВОЙ Стр. 8

Стр. 4-5

 Начальник МПО 

 ЖКХ Юрий Прохоров 

 пообещал решить 

 проблему с вечной 

 лужей Первоуральска 

 за неделю 
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Прогноз погоды по данным Гидрометцентра России. 

8 апреля, ПТ
ночью +1°С....днем +8°С

9 апреля, СБ
ночью +1°С....днем +8°С

10 апреля, ВС
ночью +6°С....днем +9°СНОВОСТИ

В Первоуральске начался процесс 
по делу водителя, сбившего насмерть 
режиссера Вадима Белоконя

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА, hmeleva@gorodskievesti.ru

В среду, 6 апреля, первоуральский 
городской суд приступил к рассмо-
трению дела, возбужденного по части 
5 статьи 264 — «Нарушение правил 
дорожного движения и эксплуатации 
транспортных средств, повлекшее 
по неосторожности смерть двух или 
более лиц». Подсудимый — Андрей 
Гетманов, именно он 1 ноября 2015 
года сбил насмерть худрука перво-
уральского театра «Вариант» Вадима 
Белоконя и сотрудника полиции 
Павла Щербакова.

Напомним, что трагедия произо-
шла на автотрассе под Первоураль-
ском, в районе деревни Каменка. 
Вадим Белоконь и Павел Щербаков 
остановились, чтобы помочь в ДТП 
людям — их машина улетела в кю-
вет. Когда помощь была оказана, и 
мужчины шли к своим машинам, 
их и сбил автомобиль Гетманова.

51-летний Андрей Гетманов ро-
дился в Свердловске, имеет полное 
среднее образование, разведен, ма-
лолетних детей на иждивении не 
имеет. Сейчас живет в Екатеринбур-
ге и работает охранником. Ранее не 

судим. По данному делу находится 
под подпиской о невыезде. 

На заседании присутствовала 
только вдова Павла Щербакова Ев-
гения, представителей Вадима Бе-
локоня в зале не было. Как не было 
и защитников подсудимого.

— Где ваши адвокаты? — поинте-
ресовался судья Юрий Проскуряков.

— Они заняты на других заседа-
ниях, — ответил Гетманов.

Подобный ответ не устроил су-
дью. Он разъяснил подсудимому, 
что не имеет права рассматривать 
дело в отсутствии адвокатов, отме-
тив, что если Гетманов не догово-
рится со своими адвокатами, суд 
готов предоставить ему других за-
щитников. Так же Юрий Проскуря-
ков заявил, что в отсутствии сто-
роны защиты не может принять 
никаких ходатайств, и отложил рас-
смотрение дела, чтобы не нарушать 
права потерпевшего.

Отметим, что статья, по которой 
обвиняют Андрея Гетманова, преду-
сматривает до семи лет лишения 
свободы.

Следующее судебное заседание 
назначено на 26 апреля.    

Жизнь коротка, чтобы ездить по таким дорогам
Общественник Владимир Терехов провел в Первоуральске одиночный пикет против разбитых дорог

4 апреля в 11 часов утра на 

крыльце у администрации 

одиночный пикет провел 

общественник Владимир 

Терехов, известный в Перво-

уральске защитой экологии 

в микрорайоне Хромпик, 

участием в митингах против 

поднятия тарифа за капре-

монты и в защиту интересов 

жителей улицы Дружбы. 

МАРИЯ ПОПОВА, 

popova@gorodskievesti.ru

Владимир Геннадьевич 
устроил одиночный пикет, 
чтобы обратить внимание 
чиновников на проблему 
разбитых дорог в Первоу-
ральске. В арсенале у обще-
ственника было два плаката 
«Кто отвечает за дороги?», 
«Куда дели 60 млн рублей?». 

— У нас в городе богом 
забытые дороги, на кото-
рые тратятся миллионы, а 
результата нет никакого. 
Проблема дорог в России 

вечная. Но когда, мы зна-
ем, что есть деньги, а про-
блема не решается, мы по-
нимаем, что проблема не в 

деньгах, а в людях, которые 
их осваивают. Из-за про-
шлогоднего ремонта у нас 
проблемы с отремонтиро-

ванными дорогами, напри-
мер, на проспекте Ильича и 
улице Ватутина. А что тво-
рится в Талице, на Магнит-

ке, Динасе? Эти дороги уже 
заново надо строить, — го-
ворит Владимир Генна-
дьевич. — Со стороны вла-
стей происходит никому не 
нужная показуха. Нет до-
рог, и проблема не реша-
ется. Многострадальную 
Талицу давайте возьмем. 
Там начали строить дом, 
большегрузы расхлестали 
дорогу в пух и прах. Ког-
да эту дорогу обратно почи-
нят? Починят ли? Сколько 
времени люди еще должны 
терпеть такое безобразие? 
Знаете, у нас жизнь и так 
короткая, должны ли мы 
что-то терпеть?

Своим пикетом Влади-
мир Геннадьевич хотел 
добиться ответа от вла-
стей на поставленные им 
вопросы.

— Доби ва юсь, ч тобы 
чиновники нас услышали, 
чтобы состоялся диалог 
между властью и людьми. 
Пусть не прячутся и не пи-

шут бумаги, а конкретно 
ответят. Ответ — это когда 
у нас будут хорошие доро-
ги, это когда будет резуль-
тат, — сказал Владимир Те-
рехов. — Потратили в том 
году 60 млн рублей, гово-
рят, прошел капитальный 
ремонт дорог, хотя этот ре-
монт не соответствует по-
нятию «капитальный». За-
мена бордюрного камня и 
засыпка дыр — это не ка-
питальный ремонт. Год не 
прошел, опять те же про-
блемы с дорогой. 

Простоял Терехов ровно 
столько времени, сколько 
журналисты задавали во-
просы, то есть около семи 
минут. За это время власть 
на диалог с общественни-
ком выйти то ли не успе-
ла, то ли не сочла нужным. 
Не получив ответа на обо-
значенные вопросы, Влади-
мир Геннадьевич свернул 
плакаты и отправился по 
своим делам.

Полтора миллиона — 
и я готов вас извинить
Педофил Николай Чигиринских, убивший в Первоуральске 
трех девочек, шантажирует редакцию «Городских вестей» 

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

В редакцию газеты «Городские 
вести» пришло письмо от пе-
чально известного в нашем 
городе преступника — педо-
фила Николая Чигиринских.

Мужчину, отбывающего 
пожизненный срок за убий-
ство трех девочек, не устро-
ил тот факт, что в материале 
«Маньяк-подснежник», опу-
бликованном в №10 (364) от 10 
марта 2016 года, упоминается 
его фамилия.

— В одной из статей «га-
зеты» вы допустили в отно-
шении меня лично и моей 
фамилии серьезное оскор-
бление, — пишет Николай 
Васильевич, — причем, на-
несли его публично, что отя-
гощает степень вашей вины 
и тех моральных страданий, 

причиненных мне лично ва-
шей газетой. В статье «Ма-
ньяк-подснежник» вы указа-
ли только мою фамилию, а 
на каком основании вы так 
поступили? Вам на это упо-
минание было дано согласие 
от меня или моих родствен-
ников? Хотя в моем пригово-
ре нет слова «маньяк», а вы в 
статье приводите такое срав-
нение по отношению ко мне, 
на каком основании? А воз-
можно, вы решили полить 
грязью всех носителей этой 
фамилии или оказать на них 
давление своей статьей?

Далее Николай Василье-
вич делает вывод, что не в 
интересах нашего издания 
получать десятки претензий 
об оскорблении чести и до-
стоинства «древней» фами-
лии Чигиринских, и предла-
гает пути решения вопроса.

— Я изложу вам путь, по 
которому мы можем урегули-
ровать эту ситуацию. 

Шаг первый: вы в ближай-
шем выпуске вашей газеты 
приносите от себя лично и от 
издательства глубочайшие 
извинения всем носителям 
этой древней фамилии. 

Шаг второй: вы высылае-
те в мой адрес экземпляр га-
зеты с извинениями.

Шаг третий: тираж газеты 
с извинениями должен пре-
вышать тираж 7000 экземпля-
ров хотя бы на треть. 

Шаг четвертый: вы выпла-
чиваете мне в качестве мо-
ральной компенсации 1,5 млн 
рублей (торг уместен) и при-
носите личные извинения.

В противном случае, если 
вы откажетесь выполнить 
мои просьбы, я буду вынуж-
ден рассматривать эту пре-
тензию как досудебное со-
глашение и, соответственно, 
обращусь в суд. Вот только в 
графе «потерпевшие» я ука-
жу всех своих родственников, 
до которых дойдет мой при-
зыв о борьбе с произволом и 
самоуправством».

 Напомним, что в 2010 го-
ду Чигиринских признан 
виновным по статьям 131 
(изнасилование), 132 (насиль-
ственные действия сексуаль-
ного характера, если они со-
вершены в отношении лица, 
заведомо не достигшего че-
тырнадцатилетнего возрас-
та), статье 105 (убийство), 158 
(кража) УК РФ. Максималь-
ное наказание по этим ста-
тьям — до 20 лет лишения 
свободы, либо пожизненное 
заключение.

Фото Анны Неволиной 

Владимир Терехов

Фото из архива редакции

Николай Чигиринских

Фото Анны Неволиной

Андрей Гетманов 
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Делитесь с нами новостями через Viber и WhatsApp

8-963-853-89-79 НОВОСТИ
Кто-то должен отвечать
В суде возобновилось слушание дела обманутой дольщицы Ларисы Сибли

Накануне в первоуральском 

суде возобновилось дело об-

манутой дольщицы Ларисы 

Сибли. Напомним, женщина 

вложилась в строительство 

дома на Емлина, 23а (стро-

ительный адрес ул. Емлина, 

12). В итоге, когда дом сдали, 

женщине въехать туда не 

удалось — все договоры ока-

зались недействительными. 

В результате обмана Лариса 

Сибли осталась без денег и 

без жилья. 

МАРИЯ ПОПОВА,

popova@gorodskievesti.ru

В апреле 2014 года Лариса 
Сибли через агентство недви-
жимости купила квартиру в 
новостройке на Емлина, ко-
торую строила фирма «Урал-
тяжтрубстрой». По словам 
женщины, она заключила 
договор на переуступку прав 
требования с компанией 
«Квартет». Фирма являлась 
подрядчиком «Уралтяжтруб-
строя» и получила несколько 
квартир за свои услуги по 
строительству.

Пока Сибли ждала квар-
тиру, «Квартет» сменил 
директора и место дисло-
кации. Лариса Ивановна по-
дала в суд на «Уралтяжтруб-
строй» о предоставлении 
квартиры и возмещении 
неустойки за несвоевре-
менную сдачу квартиры. 
В свою очередь дирекция 
УТТС обратилась с встреч-
ным иском о признании до-

говора недействительным.
За защитой своих прав 

потерпевшая пошла в суд, 
который ей отказал в удов-
летворении заявленных 
требований, признав до-
говоры недействительны-
ми — суд встал на сторо-
ну застройщиков. Лариса 
Сибли дошла до Президи-
ума Свердловского област-
ного суда. Кассационная 
жалоба Сибли удовлетво-
рена, и принятые по делу 
судебные решения первой 
и второй (апелляционной) 
инстанций признанными 
незаконными, и отменены. 
Дело направлено на новое 
рассмотрение в первоураль-
ский городской суд в новом 
составе.

Кроме того, Лариса Сиб-
ли написала заявление о 
возбуждении уголовного 
дела по факту мошенниче-
ства в отношении директо-
ра УТТС Дениса Морковина. 
За помощью Лариса Сибли 
обратилась к депутату За-
конодательного Собрания 
Свердловской области Де-
нису Носкову. В результа-
те совместной работы депу-
тата с прокуратурой, было 
отменено незаконное реше-
ние об отказе в возбужде-
нии уголовного дела. 

20 января прошло рас-
смотрение кассационной 
жалобы, а уже 31 марта в 
первоуральском суде про-
шло новое рассмотрение 
дела. Судья — Наталия 

Майорова.
— Изначально мы заяв-

ляли, чтобы в кассации от-
менили решение нижестоя-
щих судов и приняли новое. 
Но кассация не взяла на се-
бя такую ответственность, 
решение отменила и отпра-
вила дело на новое рассмо-
трение в первоуральский 
суд, — говорит адвокат Ла-
рисы Сибли, член Свердлов-
ской областной гильдии ад-
вокатов Виктория Зыкова. 
— Дело, поступающее в суд 
заново, в любом случае рас-
сматривается в новом со-
ставе судей. Все материа-
лы у нас остались прежние. 
Мы заявили ходатайство об 
увеличении исковых требо-
ваний из того расчета, что 

прошло много времени, вы-
рос размер неустойки, а так-
же считаем , что моральные 
и нравственные страдания 
за год скитания по судам 
измеряются сейчас в ином 
размере. Но, руководствуясь 
прошлым опытом, мы зая-
вили на первом слушании 
несколько ходатайств. 

Так, адвокат Виктория 
Зыкова и ее подзащитная 
Лариса Сибли попросили 
судью привлечь директора 
треста «Уралтяжтрубстрой» 
Дениса Морковина в качест-
ве соответчика. Истца на-
сторожил тот факт, что 
«Уралтяжтрубстрой» нахо-
дится на стадии банкрот-
ства и может не выплатить 
Сибли ущерб в случае выи-
грыша дела.

— Кто-то же должен от-
вечать. Раз Морковин про-
водил все операции, пусть 
лично он и отвечает, — ска-
зала Лариса Сибли.

Кроме того, в ходе рас-
смотрения дела выясни-
лось, что квартира, куплен-
ная Ларисой Сибли, была 
заново перепродана. 

— Сделка, по сути, не 
должна быть зарегистриро-
вана, потому что квартира 
находится в судебном раз-
бирательстве, — продолжа-
ет адвокат пострадавшей. 
— О том, что идет суд, бы-
ло известно всем, и СМИ не-
однократно писали об этом, 
газеты раскладывали по 
ящикам, клеили объявле-

ния в подъезде и на самой 
квартире. О недобросовест-
ности УТТС прямо говорит 
тот факт, что, зная о том, 
что Сибли подала кассаци-
онную жалобу, не выждав 
положенное время для ее 
рассмотрения, фирма зано-
во проводит сделки с про-
блемной квартирой. Не об-
ращая внимания на то, что 
квартира находится в судеб-
ном разбирательстве, УТТС 
ее продает. И у нас есть ос-
нования полагать, что квар-
тиру продали подставным 
лицам. О какой добросо-
вестности «Уралтяжтруб-
строя» можно говорить?

Сторона ответчика в ли-
це адвоката Павла Монке-
вича настаивает на том, 
что компания «Квартет», 
которая продала Сибли 
квартиру, полученную от 
«Ура л тя жтрубстроя» за 
подрядные работы, тре-
бования не выполни ла, 
поэтому договор о пере-
даче квартиры недействи-
т е лен. Чт обы док а з ат ь 
обратное, истец ходатай-
ствует перед судом о том, 
чтобы вызвать в качест-
ве сви детел я ин женера 
строительного надзора, ко-
торый может подтвердить, 
что компания «Квартет» 
действительно выполняла 
работу при строительстве 
дома. Судья приняла все 
ходатайства истцов. Вто-
рое слушание состоится 15 
апреля.

Кто в трусах? Проходим!
В Первоуральске начался весенний призыв

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

Такие, как я, 
армии нужны

— Так, кто тут еще в трусах? В 
кабинет проходим!
— Ой, что ж ты прям босиком-то 
ходишь? Надень обувь, а то тебя 
сейчас журналисты снимут и в 
Америке покажут!
— Пацаны! Что значит «яблоко от 
яблони недалеко падает»? Врач 
докопался, а я не знаю.
Сегодня в военкомат пришли де-
сятки молодых первоуральцев, 
чтобы пройти комиссию и в скором 
времени отправится отдавать долг 
родине.
1 апреля Белых пришел по по-
вестке, от службы уклоняться не 
стал — считает, что так законопос-
лушные граждане не поступают.
— Я в армию очень хочу, — при-
знается молодой человек. — Я бы 
не отказался попасть в авиацион-
ные войска — по телосложению, 
по росту я подхожу. Мне сказали, 
что в воздушно-космические от-
правят. Думаю, это классно, элита, 
как-никак.

К службе в армии Сергей под-
готовился основательно — в шко-
ле №3 посещал кадетский класс, 
занимался стрельбой из пневма-
тической винтовки, мелкокали-

берного оружия и арбалета, да-
же занимал призовые места на 
соревнованиях.
— Такие люди, как я, нужны в 
армии, — уверен молодой чело-
век. — Я годен без ограничений, 
а это редкость в наше время. Ро-
дители оптимистично настроены, 
довольны, что я пойду служить 
— повзрослею. Если понравится, 
останусь служить по контракту, 
если нет — вернусь и пойду рабо-
тать в ГИБДД или полицию. Не 
знаю, что может понравиться в 
армии — не увидишь, не скажешь. 
Это надо прочувствовать.

Сами приходят

По словам начальника отдела во-
енного комиссариата по городу 
Первоуральску Сергея Дарманова, в 
Первоуральск пришел наряд на 166 
человек. В ближайшее время будет 

уточнено, сколько призывников 
останется на территории городского 
округа, а сколько отправится за 
пределы Первоуральска.
— Все эти данные я смогу уточ-
нить, когда получу план отправки, 
— сказал Сергей Борисович. — Пока 
могу сказать, что призыв начался 
продуктивно — призывники ак-
тивно идут в военкомат. На вес-

ну вызывается 808 человек — это 
уже хорошая цифра. Из них нам 
нужно «отобрать» только 166-ть. 
Весенний призыв намного лучше 
«по качеству», потому что ребята 
оканчивают учебные заведения — 
техникумы, вузы. У нас появляется 
возможность сделать уклон на 
качество призыва. Мы живем в 21 
веке, военная техника модерни-

зируется и усложняется, поэтому 
кадры с образованием нам нужны.

Сергей Дарманов отметил так 
же, что «уклонистов» с каждым 
годом становится все меньше. На 
данный момент злостных — чуть 
больше 40 человек. Причем, это 
те, кто «бегает» уже давно.
— К нам недавно пришел товарищ, 
29 лет ему, сказал, что хотел бы 
забрать военный билет, — про-
должает Сергей Борисович. — Он 
не служил, объясняя это тем, что 
ему не приходили повестки. А во-
прос такой — ты не знаешь, что в 
18 лет нужно прийти в военкомат 
и в армии отслужить? Зачем ждать 
повестку? Но сейчас ситуация нес-
колько улучшилась — последние 
два года первоуральцы сами идут 
в военкомат, чтобы отдать долг 
родине.
Так же было отмечено, что годность 
призывников с каждым годом 
растет, но полностью здоровых 
все равно маловато — только 25% 
из всего потока. Основными, по 
традиции, являются заболевания 
костно-мышечного аппарата и 
невралгия. 

Фото из архива редакции 

Первоуральские призывники

Фото Анны Неволиной 

Потерпевшая Лариса Сибли и адковат Виктория Зыкова заявляют, что доведут дело до конца.

14 апреля в ЦДТ прой-

дет традиционный День 

призывника. Молодым 

людям будет рассказано 

о необходимости службы 

в армии. Свое напутствие 

будущим солдатам дадут 

ветераны

11 человек отправят 

служить в со снятой или 

погашенной судимостью
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ТЕМА
Подготовила

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986

— Думаю, тема покупки ав-

томобиля для руководителя 

МПО ЖКХ Юрия Прохорова 

еще долгое время будет 

на слуху. Давайте сделаем 

так: вы же любите репорта-

жи? А проведите один день 

с Прохоровым, посмотри-

те, как он работает, пусть 

расскажет о достижениях. 

Да-да, но той самой Camry, 

которая внезапно стала зна-

менитой, — разговор с пресс-

секретарем администрации 

перерос в экскурсию по 

тайникам МПО ЖКХ и котель-

ным городского округа, путь 

к которым через ямы и кочки 

сглаживала мягкая подвеска 

хорошего автомобиля. 

О машине

Квест с Юрием Прохоро-
вым начался ровно в 7:30 
утра — коммунальщики 

на редкость пунктуальны. 
Мелкий дождь, лужи, се-
рое небо — и улыбающийся 
Юрий Александрович, гото-
вый к подвигам. Пока едем 
за фотографом, обсуждаем 
особенности российского ав-
топрома — дорога на нижней 
части Ватутина относитель-
но ровная, внимание на ямы 
пока не переключается:

— Согласитесь, Юрий 
Александрович, что покуп-
ка автомобиля бизнес-клас-
са для нужд МПО ЖКХ — 
действие раздражающее. 
Особенно сейчас, когда лю-
ди считают деньги особен-
но тщательно.

— Я бы не стал связы-
вать внимание и оценку 
людей именно с кризисом, 
— пожал плечами Юрий 
Прохоров. — Скорее, внима-
ние отдельно взятой груп-
пы людей, которые пыта-

ются дискредитировать 
работу администрации и 
любые решения, незави-
симо от того, удачные они 
или нет. А если говорить 
именно о выборе этой мар-
ки автомобиля, то могу по-
яснить: изначально рассмат-
ривалась покупка классом 
пониже — Тойота Корол-
ла. Но они не собираются в 
России, в отличие от Кам-
ри — так что мы в какой-то 
степени поддержали отечест-
венного производителя. 

— Серьезно?
— Ну, смотрите. Мы ку-

пили для нужд админи-
страции новый УАЗ Па-
триот. Теперь стоит на ТО 
после 8000 пробега — на-
до разбирать двигатель, 
30 тысяч рублей затраты. 
Или КАМАЗ новый стоит, 
сломался — не могут ра-
зобраться с электроникой. 

Я бы вообще порекомендо-
вал России перестать зани-
маться автомобилестрое-
нием. АвтоВАЗ, например, 
субсидируется на немысли-
мые деньги: 40 миллиардов 
в год. На эти деньги мож-
но было бы каждому жите-
лю купить по машине. Дру-
гой вопрос, что 36 000 людей 
останется без работы, если 
закрыть предприятие.  

— Конечно, людям нуж-
на работа, не возьмете же 
вы к себе в МПО ЖКХ эти 
36 000 человек. 

— Конечно, вы же сами 
слышали о моих методах 
работы — оптимизировать 
расходы. Я, например, от-
казался «кормить» работ-
ников, которые не нужны 
— людей отправили на пен-
сию. Для понимания: кон-
тору МПО ЖКХ охраняли 

трое сторожей — обходи-
лись в 50 тысяч в месяц. А 
это — 600 000 в год. Теперь 
у нас сигнализация и ЧОП 
по договору — 1500 в месяц. 

Сучкорезы, дары 
и ГЛОНАСС

Проезжаем мимо площади, 
долгострой — отель «Victor». 

— Мы занимались бла-
гоустройством территории 
вокруг отеля, именно МПО 
ЖКХ, — говорит Прохо-
ров. — В прошлом году мое 
предприятие выполнило ра-
бот по благоустройству по 
контрактам на 20 млн. Это 
к вопросу о том, что мож-
но ровно сидеть, а можно 
зарабатывать. 

Через практически весь 
Первоуральск едем на Гага-
рина — в гараж МПО ЖКХ, 
где с утра раздают разно-
рядки: грейдер — туда, фре-
за — сюда.

— Фреза, которая стоит 
на Ватутина, там дождь, не 

видно, что фрезерует. Мо-
жет, перевести ее на III Ин-
тернационала? Дождь по-
шел, вообще все закрыло. 
Контуры мелом чертить-
то как? — докладывают 
рабочие. 

— Плащи у всех есть? 
Дождь. Новеньким возьми-
те плащи, чтоб люди не про-
мокли, а то лишние боль-
ничные сейчас ни к чему. 
Так, дальше: собираем му-
сор, увозим, чтоб в мешках 
не стояли. С Космонавтов 
вывезли? Нет? Вывозим. 

Мусор вывозят на Рев-
динский завод ТБО. В том 
числе и «золотой мусор» — 
стеклотару и жестянки. 

— Сейчас мы стараем-
ся собрать с улиц то, что 
успело оттаять. Через па-
ру недель начнется горя-
чая пора — субботники. Так 

что если «Городские вес-
ти» решат присоединить-
ся к уборке города, то вы-
делим участок и поможем 
с инструментами. 

Напоследок вопрос, вы-
звавший улыбку нашего 
фотографа:

— Сучкорезы где?
Заходим в гараж. С кры-

ши капает вода. Юрий Про-
хоров перехватывает взгляд 
и опережает вопрос:

— Конечно, починим, до 
всего сразу руки не дохо-
дят. Когда мы пришли сю-
да, здесь просто был вы-
жженный край: ни забора, 
ни шлагбаума, ни охраны. 
Заходи кто хочет, бери что 
хочешь. Поэтому для на-
чала пришлось привести в 
порядок территорию базы, 
оборудовать сигнализацию. 

Всего на балансе МПО 
ЖКХ находится 64 едини-
цы техники на сумму более 
60 миллионов рублей. Рабо-
тает, по словам Прохорова, 
вся: отремонтировали и 22 

единицы, которые доста-
лись по наследству и стоя-
ли сломанные. 

Среди них — «дар Ковпа-
ка» — фреза. Не видим да-
ра Тиманса — чудо-маши-
ны для ремонта асфальта.

— Бесполезная машина, 
если честно, — разводит 
руками Юрий Александро-
вич. — Стоит на приколе. 
Хотел использовать ее хотя 
бы для разогрева асфальта, 
посмотрим, может, в этом 
году получится. В этом го-
ду оформляю в лизинг за 
счет предприятия машину 
для нанесения разметки на 
дорогах. 

Для работы на новых 
а втомоби л я х п ри ш лось 
пройти курсы повышения 
квалификации:

— Сейчас на работу на 
предприятие стоит очередь 

из желающих, а это — сти-
мул для тех, кто в штате, 
работать хорошо, — говорит 
Прохоров. — Мы подняли 
зарплату. Средняя зарпла-
та рабочих — 24 тысячи руб-
лей, административного 
блока — 36 000 рублей. Во-
дители, например, получа-
ют 30 000 рублей. Когда я 
пришел, провел с ними со-
брание: вы не воруете, а я 
поднимаю зарплату. А то 
знаете, это в крови у води-
телей — не слил литр бен-
зина, день прошел зря. Все 
равно продолжали, если 
честно. Не все, но многие. 
После того, как установи-
ли систему ГЛОНАСС, на-
чалась солидная экономия: 
никаких «левых» крюков, 
никакого слива. 

О дорогах 

8:30 — совещание в конторе. 
Юрий Прохоров призна-

ется сразу — люди стесня-
ются, поэтому быстро об-

Как директор МПО ЖКХ Юрий 
что машина — это 

В 8:30 — совещание в конторе МПО ЖКХ. Обсуждают текущую обстановку по работе котель-

ных, предстоящие тендеры и распределяют план работы на день.

Ремонтировать старые здания котельных — бессмысленно. Проще и дешевле поставить 

новое модульное здание. Старые котельные закрыты «на клюшку».

Сейчас, по словам Юрия Прохорова, убыточных котельных в Первоуральске нет. Для этого 

пришлось полностью модернизировать имеющиеся и от топки углем перейти на газ. Новые 

модульные здания, новое оборудование, большие мощности. Также отказались от труда 

человека, полностью автоматизировав процесс: больше нет пары рабочих, кидающих уголь 

в топку, а есть диспетческий пульт. Например, котельная в Новоалексеевском отапливает 

школу, детский сад и частный сектор (который топить не выгодно). Котельная в Шайтанке 

полностью обеспечивает теплом частный сектор.
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судим текучку и отпустим 
непривычных к вниманию 
журналистов сотрудников.

— А вам как работать 
в сопровождении личного 
пресс-секретаря?

— Да привыкаю уже, — 
смеется Юрий Александро-
вич, — хотя, думаю, успел 
бы сделать больше. 

— Котельные отработа-
ли в штатном режиме: те-
плофикат 66 градусов, об-
ратка 52… Замечаний по 
работе котельных не бы-
ло… Выставили конкурс 
на ремонт лестниц… В пят-
ницу — конкурс на ремонт 
Динасового шоссе… Выста-
вили счетов на 16 млн… — 
обсудить насущное успели 
за 15 минут. 

— Вы будете заявлять-
ся на конкурс по ремон-
ту лестниц? — уточняем у 
Прохорова. 

— Да, думаю будем. Речь 

идет о лестницах в центре, 
включая улицы Ватутина, 
Космонавтов, Емлина, пр. 
Ильича и так далее.

— И хватит на все это 1,2 
млн?

—  Подразумевается те-
кущий ремонт: заливаться 
будут новые ступеньки, где 
нужно. Будут покрываться 
специальной плиткой — 
надежная, ударопрочная. 
Сделаем поручни. Да, кра-
сиво будет, не переживай-
те. Красивая будет лестни-
ца. Ремонт недорогой, но 
адекватный. 

На сайте госзакупок раз-
мещен конкурс на 28 лест-
ниц города на сумма 1 млн 
200 тысяч рублей. 

Через 20 минут — селек-
тор. Мы еще не знаем, что 
день с «Городскими вестя-
ми» внесет некий сумбур в 
текучку начальника МПО 
ЖКХ в виде внезапно сло-

мавшегося селектора или 
опоздания на совещание к 
сити-менеджеру, поэтому 
коротаем время в кабинете.

— Что решили делать с 
улицей Дружбы?

— Расширять не полу-
чится, к сожалению. Пыта-
лись договориться с жите-
лями, но зимой, например, 
они начали обвинять нас, 
что мы специально их до-
ма снегом закидываем. Я 
сразу сказал — надо идти 
в суд, потому что за свои 
шамбо и гаражи люди бу-
дут биться. Хотя, напри-
мер, у некоторых шамбо 
слив идет прямо в при-
дорожную канаву, а гара-
жи мешают проезжающе-
му транспорту. Так что в 
этом году мы полностью 
срежем асфальт вплоть до 
«белого магазина», а даль-
ше будем продолжать ис-
кать компромисс. 

— А что за история с со-
лью «Экстра», которой, яко-
бы, посыпались дороги?

— Только заступил на 
должность, мне звонит де-
вушка и говорит: ну что, 
закупаем соль «Экстра»? А 
привезем-то нормальную. 
Посмеялся тогда. Сейчас по-
сыпаем соликамской, кото-
рой посыпает вся Россия. 

— А шлаком с Новотруб-
ного посыпаете? 

— Глупости. Никогда 
не посыпали. Брали Сухо-
реченский отсев, но от не-
го грязи получилось мно-
го, отказались. Кстати, на 
70 процентов снижение по 
ДТП — это в ответ на то, 
что мы сыпем много. Народ 
не привык. Раньше меньше 
сыпали. Но есть требования 
к снижению аварийности 
на дорогах. 

— А иски на МПО ЖКХ 
п о д а ю т  п о  п р о б и т ы м 

покрышкам?
—  З а  п р о ш л ы й  г о д 

бы ло д ва. Не в пол ь зу 
автомобилистов. 

— На совещании сказа-
ли, что будете заявляться 
на конкурс по ремонту Ди-
насового шоссе? У вас есть 
специалисты? Потянете эту 
работу?

— Да, специалисты есть, 
тем более ремонт на Дина-
совом шоссе не подразуме-
вает работу с бордюрным 
камнем. Нужно поменять 
ограждение, полотно, почи-
нить покрытие моста. 

— Будете принимать 
участие в гарантийном ре-
монте дорог? Например, 
участок дороги, провалив-
шийся напротив павильо-
на «Цветы» на проспекте 
Ильича. 

— Там будет совместная 
работа МПО ЖКХ и «Урал-
дортехнологий». История 
какая: при ремонте дороги 
не учли подземную реку, 
которая, оказывается, про-

ходит под нашим городом. 
Подмывает грунт, образу-
ются провалы. Договори-
лись, что я вскрываю ас-
фальт и засыпаю грунт, а 
«Уралдортехнологии» кла-
дут асфальт. 

— Есть у вас информа-
ция по крупным ремонтам?

— Из важного — будем 
ремонтировать улицу Ле-
нина, широкую ее часть. 
Принцип такой же, как и с 
проспектом Космонавтов: 
сначала меняем коммуни-
кации, потом — асфальт. 

—  Н а  Л е н и н а  е с т ь 

ливневка?
— Да, там есть. Нет та-

кой проблемы, как на Ста-
ротрубном, например: лив-
н е в к а р ас по ложе н а н а 
глубине полуметра, зимой 
она промерзает. Мы ее про-
дуваем, но она не справ-
ляется с потоком во время 
таяния. 

Торжественно 
клянусь

Котельные в Новоалексеев-
ском и Шайтанке, совещание 
по «Безопасному городу» в 
кабинете главы администра-
ции, совещание с главным 
врачом городской больницы. 
Наконец, уже за полдень, мы 
подъезжаем к бренду Перво-
уральска — знаковой луже 
по проспекту Ильича рядом 
с ДК Строитель.

— Прошлой осенью я раз-
говаривала насчет этой лу-
жи с проектировщиками. 
Сказали, что проблема в 
том, что засорена ливнев-

ка. Почему нет возможнос-
ти ее прочистить?

— А давайте сразу уточ-
н и м, о ка кой л и вневке 
идет речь. Вам которую 
показали?

— Вот, которая спускает-
ся вниз по Ленина и ведет к 
Нижнему пруду.

— Сразу нет. Та ливнев-
ка не имеет отношения 
к этой луже. Здесь вода 
должна стекать по ливнев-
ке, которая ведет в сторону 
Чкалова. 

— Э т о ка к та к? Всю 
жизнь думала, что вода 

течет вниз, а не вверх, на-
клон же видно даже в ка-
кую сторону…

— И тем не менее, так 
предусмотрено проектом. 
Торжественно клянусь «Го-
родским вестям», что в те-
чение недели решу пробле-
му с этой лужей. 

В подтверждение своих 
слов Юрий Александрович 
начал звонить и узнавать, 
где находится машина, про-
бивающая засоры. 

— В ливневках скаплива-
ется много отсева, мусора, 
покажу вам фотографию, 
какую кучу мусора мы вы-
гребли, когда начали чис-
тить ливневые канализа-
ции, — говорит Прохоров. 
— Ливневки у нас никто и 
никогда ранее не чистил. 
Не берусь сказать, почему. 
Смотрю прогноз погоды — 
как веревка на шею. Дали 
бы мне две недели без осад-
ков — навели бы порядок в 
городе. А так — придется 
дольше. 

НОМЕРА

Директор МПО ЖКХ Юрий Прохоров уверен, что 

ямочный ремонт — необходим. Это как временные 

пломбы для зубов, а не пустое закапывание денег:

— Капитальный ремонт — это хорошо, но пока мы 

выбиваем деньги, автомобилисты уже сейчас остав-

ляют подвески. 

Прохоров доказывал теорему, 
средство производства

Фото

АННА НЕВОЛИНА 

Полчаса на совещание у главврача городской больницы Николая Шайдурова. Николай 

Григорьевич еще на заседании думы обратился за помощью — ему надо проконсульти-

роваться насчет строительства котельной в медгородке. Платежи за отопление и горячую 

воду слишком высоки, если пользоваться ресурсами СТК, а больнице сейчас приходится 

экономить на всем.

64 единицы техники на балансе МПО ЖКХ. То, что было неисправно — починено. То, чего 

не хватало — куплено. Сейчас МПО ЖКХ оформляет в лизинг машину для разметки дорог.

Юрий Прохоров обещает «Городским вестям», что лужа на проспекте Ильича будет ликви-

дирована (на заднем фоне, да-да, та самя Camry)
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Беседовала

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986 НАША

Не отчет, а выдержка из Википедии
Депутатам понравилось, как глава городского округа Николай Козлов 
проработал год
Март — время получать оцен-

ки для двух топ-чиновников 

Первоуральска, Николая 

Козлова и Алексея Дронова. 

Они усиленно вспоминают 

о свершениях, готовят кра-

сочные отчеты, утюжат па-

радные костюмы. Готовятся 

и депутаты: оппозиция отта-

чивает каверзные вопросы, 

думское большинство тре-

нирует дикцию, чтобы кра-

сиво спросить об очевидных 

достижениях. В минувший 

четверг «Городские вести» 

также послушали первых 

лиц города. Подробности — в 

нашем репортаже.

 

Инвестиции, 
спорт, сельчане

Отчет Николая Козлова — на 
35 страницах. Становится 
ежегодной традицией по-
слушать о величии родного 
города в исполнении Нико-
лая Евгеньевича — опорный 
край державы, инвест-при-
влекательный, перспектив-
ный, многонациональный. 
Стоит отметить, что кон-
фуз, допущенный на про-
шлогоднем отчете главы, 
в этом году был заглажен: 
если в 2014 представителей 
еврейской национальности 
в Первоуральске не было, 
то в 2015 насчитали аж 96.

Имидж города успешно-
го помогают поддерживать 
и предприятия. Козлов при-
водит ряд цифр, ссылаясь 
на предприятия, реализо-
вавшие инвестиционные 
проекты.

— ПНТЗ — установка но-
вого оборудования в цехах 
№№ 14(10), 7, в литейном це-
хе, в Финишном Центре, 
техническое перевооруже-
ние цеха №9. Всего на сум-
му 392,7 млн руб.;

— ОАО «Динур» — при-
обретение нового оборудо-
вания и расширение произ-
водства на сумму 103,1 млн 
руб.;

— СХПК «Первоураль-
ский» — строительство жи-
вотноводческого комплекса 
на 800 голов на сумму 20,0 
млн руб.;

— СХПК «Битимский» — 
строительство овощехра-
нилищ, реконструкция жи-
вотноводческого двора под 
ангар на 200 голов, модерни-
зация кормового производ-
ства, восстановление и мо-
дернизация оросительной 
сети, газификация овоще-
хранилища на 41,7 млн руб.;

— ПМУП «Водоканал» 
— модернизация насосно-
фильтровальной станции 
Верхне-Шайтанского водо-
хранилища, модернизация 
городских очистных соору-
жений на сумму 16,7 млн 
руб.

На пом н и л гла ва и о 
спортивном статусе Пер-
воуральска. В декабре 2015 
года введена в эксплуата-

цию лыжная база. Проведе-
на реконструкция Ледового 
дворца спорта. После рекон-
струкции Ледовый дворец 
запущен в эксплуатацию, 
проводится ремонт нулево-
го цикла здания. По пору-
чению губернатора Сверд-
ловской области ведутся 
работы по изучению воз-
можностей проведения Игр 
Континентальной хоккей-
ной лиги (КХЛ) (молодеж-
ка) в Ледовом дворце спор-
та. Построили новый корт в 
Новоуткинске.

Отдельный пункт докла-
да — работа с сельскими 
территориями. В Билимбае 
в 2015 году была запуще-
на блочная газовая котель-
ная, открыт филиал много-
функционального центра, 
построен газопровод и про-
ведены подготовительные 
работы для строительства 
физкультурно-оздорови-
тельного комплекса. В Но-
воуткинском СТУ был от-
крыт новый пункт полиции, 
оформлена документация 
для ввода в эксплуатацию 
газопровода. Модульные 
фельдшерско-акушерские 
пункты открыты в поселке 
Хрустальная и деревне Ста-
рые Решеты, созданы усло-
вия для досуга и занятий 
спортом в других населен-
ных пунктах.

Несмотря на коммента-
рии пользователей нашего 
сайта, что должность главы 
городского округа — номи-
нальная, и, по сути Нико-
лай Козлов ничего не ре-

шает, на прием в 2015 году 
к нему пришли 124 первоу-
ральца. И это на 31 челове-
ка больше, чем в прошлом 
году. Основной объем об-
ращений приходится на 
жилищные вопросы, про-
ведение капитального ре-
монта многоквартирных 
домов, вопросы, связанные 
с работой коммунальных 
и дорожных служб, а так-
же проблемы, связанные 
с благоустройством горо-
да, включая уличное осве-
щение, обустройство вну-
тридомовых территорий, 
строительство детских и 
спортивных площадок и 
социальным обеспечением.

— Город преображается 
и растет. Мы всегда откры-
ты для качественных пре-
образований. Уверен, что в 
2016 году мы сохраним на-
бранный темп. И общими 
усилиями — неравнодуш-
ных жителей, инициатив-
ных депутатов и команды 
администрации городско-
го округа Первоуральск — 
по ключевым направлени-
ям сохраним лидерство в 
Свердловской области, — 
на такой оптимистичной, 
но обтекаемой ноте Нико-
лай Евгеньевич закончил 
свое выступление.

Кто молодец?

Слушая монолог Николая 
Козлова, депутаты успели 
изучить красочные буклеты, 
где представлены отчеты 
двух глав. К несчастью, жур-

налистам такие не дарят, 
поэтому вместо того, чтобы 
рассматривать картинки, 
мы считали, сколько раз 
Николай Евгеньевич поста-
вит авторское ударение в 
словах: 11 раз за 40 минут 
выступления.

П е р е ш л и  к  в о п р о -
сам. Первый — депутат-
« я б л оч н и к » В л а д и м и р 
Плюснин:

— Ваш отчет в 2015 году 
еще более декларативен, 
чем в 2014, напоминает рас-
ширенную выдержку о Пер-
воуральске из Википедии.

На этой фразе зампред 
Эдуард Вольхин посовето-
вал Владимиру Серафимо-
вичу держать свое мнение 
при себе и задавать вопро-
сы. Плюснин невозмутимо 
продолжил:

— Как высшее должност-
ное лицо города, как вы 
считаете, что вам лично 
удалось сделать в 2015 году 
по сравнению с 2014-м? Что 
не получилось? Над чем вы 
собираетесь работать?

— Вопрос понятен, — 
кивнул Николай Евгенье-
вич и приступил к дол-
гому, но не конкретному 
ответу. — Каждая руково-
дящая работа требует же-
лания, знания, следования 
цели, опыта, дипломатии, 
профессионализма и здо-
ровья. Когда я заступил на 
должность, для меня бы-
ло много открытых вопро-
сов, потому что я производ-
ственник, никогда в этой 
сфере не работал. Было тя-

жело. Изучал федеральные 
законы, местные норматив-
но-правовые акты, но я счи-
таю, что работал честно. И 
за свою деятельность был 
награжден благодарствен-
ными письмами губернато-
ра Свердловской области, 
председателя правитель-
ства, общественными ор-
ганизациями. Я сам свою 
работу хочу оценить удов-
летворительно. Я считаю, 
что те задачи, которые ста-
вил перед нами губерна-
тор Свердловской области, 
мы с Алексеем Дроновым 
выполнили.

Депутат-«единоросс» Га-
лина Селькова попросила 
оценить работу фракций 
первоуральской думы. Ни-
колай Евгеньевич похва-
лил всех, отдельно остано-
вившись на единственном 
представителе фракции 
КПРФ, экс-коммунисте Де-
нисе Ярине, который актив-
но работал над проблемой 
незаконной вырубки лесов, 
дорог в сельских террито-
риях, а также решал про-
блему затопления Доломи-
тового. Сообщил, что отчет 
не предоставила лишь пар-
тия «Яблоко», но все равно 
— все молодцы.

Октябрь перемен

Не обошлось и без вопроса 
о двуглавой системе. В этом 
году об оправданности ее 
введения спросил справед-
ливоросс Вадим Чертищев. 
Для Николая Козлова вопрос 

не стал сюрпризом:
— Двуглавая система 

была и в Советском сою-
зе: горсовет и горисполком 
в 80-е годы, в 90-е годы — 
горсовет и глава городского 
округа, в 2000 году — пред-
седатель думы и глава го-
родского округа. Ничего, 
по большому счету, не ме-
няется. В 2017 году мы бу-
дем жить по аналогичной 
системе: будет представи-
тельный орган и исполни-
тельная власть. Удачна или 
не удачна система? Мне с 
Алексеем Ивановичем рабо-
тать комфортно, откровен-
но говоря, потому что это 
профессиональный менед-
жер, который знает, зачем 
пришел и знает, что делать 
для городского округа. Еще 
раз повторюсь, что задачи, 
поставленные губернато-
ром, мы выполнили.

В продолжение обсужде-
ния отношений Николая Ев-
геньевича и Алексея Ивано-
вича выступил «яблочник» 
Андрей Углов:

— В 2016 году у нас за-
канчиваются полномочия 
главы администрации. Мы 
приняли изменения в устав 
и в 2017 году будем работать 
по-новому. С окончанием 
полномочий главы в 2016-
м, сможем ли мы выбрать 
главу по новому уставу или 
будем ждать 2017 год?

О т в е т Н и ко л а я Ко з -
л о в а  с л е г к а о з а д ач и л 
присутствующих:

— Да, действительно, в 
октябре у Алексея Иванови-
ча заканчивается контракт. 
Согласно устава городского 
округа, мы должны с вами 
сформировать комиссию, в 
которую будут включены 
представители губернатора 
Свердловской области, де-
путаты, также можем при-
гласить почетных граждан 
и лидеров общественных 
организаций. Если работа-
ем по старому уставу, то 
любой желающий, имею-
щий высшее образование 
и опыт работы, может зая-
виться. Сначала все канди-
даты рассматриваются на 
профильном комитете, а по-
том двух лидеров рассмат-
ривает комиссия. Тайным 
голосованием выбираем по-
бедителя. Если переходить 
по новому сценарию, то гла-
ва городского округа дол-
жен написать заявление об 
отставке, и решением перво-
уральской думы 2/3 голосов 
мы можем выбрать главу 
городского округа и главу 
администрации в одном ли-
це, а также по новой систе-
ме выбираем председателя 
первоуральской думы.

Получается, если Нико-
лай Козлов предполагает 
два варианта развития со-
бытий, то контракт с Алек-
сеем Дроновым истекает 
все-таки в октябре 2016-ого.

Фото Анны Неволиной

 Николай Козлов надеется, что в следующем году темп развития Первоуральска сохранится. 



7
Городские вести  №14 (368)   7 апреля 2016 года    

Удивлены? Возмущены? Обрадованы? 
Поделитесь со всеми!
«Городские вести» ждут ваших новостей по тел. 6-39-39-0ВЛАСТЬ

Четыре основных направ-

ления работы, которых при-

держивался сити-менеджер 

Алексей Дронов в 2015 году, 

— ЖКХ, образование, строи-

тельство и благоустройство. 

Подробнее на каждом пунк-

те своей деятельности он 

остановился на минувшем 

заседании думы во время 

отчета перед депутатами. 

О тепле

105 страниц, часть из кото-
рых дублирует доклад пре-
дыдущего спикера Николая 
Козлова — отчет, который 
подготовил Алексей Ивано-
вич и его команда. К счастью, 
сити-менеджер придержива-
ется канонов эффективности 
не только в своей работе, но 
и тратя время окружающих, 
поэтому предложил: читать 
скучно и неинтересно, давай-
те пробежимся по основным 
подвигам. 

Первый кит Дронова — 
жилищно-коммунальный 
сектор, где сити-менеджер 
старался сохранять ста-
бильность в обеспечении 
жителей теплом, электри-
чеством, газом.

— Основным результа-
том деятельности я считаю 
прекращение дискуссии о 
миллиардных долгах Пер-
воуральска и его жителей в 
отношении теплоснабжаю-
щей компании ТГК-9, — от-
метил Алексей Дронов. — 
Проведены все акты сверок, 
большая часть дебиторки 
списана, по оставшейся 
есть графики реструктури-

зации. Долг не превышает 
300 миллионов рублей. 

Второе достижение Дро-
нова в сфере ЖКХ — на-
дежное вхождение в ото-
пительный сезон согласно 
не просто графику, а реаль-
ным погодным условиям. 

Третий подвиг Алексея 
Ивановича в сфере ЖКХ — 
строительство четырех но-
вых котельных. 

— Котельные запуще-
ны в Прогрессе, Билимбае, 
Шайтанке, мкр Чусовской. 
Часть котельных построе-
на на бюджетные деньги, 
часть — при помощи госу-
дарственного и частного 
партнерства. 

Строительство двух первых 

котельных позволило ликви-

дировать плановые убытки 

от деятельности предыдущих 

котельных в размере 7 млн 

рублей в год. 

Таким образом, после завер-
шения строительства всех 
котельных, а мы их постро-
или порядка 10-ти, в городе 
Первоуральске убыточных 
котельных не сталось.

О воде

В 2015 году отремонтирова-
ли 3 км водопроводов. Это, 
по словам сити-менеджера, 
радикальное количество. 
На проспекте Космонавтов 
восстановили заглушен-
ный водовод, который не 
функционировал. 

— Реанимация и ввод в 
действие позволили выров-

нять давление и запитало 
водоснабжение нового стро-
ящегося района Чусовской 
и микрорайона Динас, — 
объяснил решение Дронов. 
Также напомнил о тратах 
по поддержанию рабочего 
состояния Ревдинского во-
довода, который не играет 
особой роли в обеспечении 
горожан водой, но являет-
ся стратегически важным 
объектом:

— На следующей неделе 
в строй будет введена Рев-
динская насосная станция, 
при помощи которой мы 
сможем обеспечить горо-
жан чистой питьевой водой 
в период паводков. Правда, 
придется несколько увели-
чить тариф. 

Из достижений — раз-
работана программа по 
реконструкции водозабо-
ра Верхнее-Шайтанского 
водохранилища (на сайте 
госзакупок уже размещен 
конкурс на 390 млн рублей 
на модернизацию насос-
но-фильтровальной стан-
ции Верхнее-Шайтанского 
водохранилища). 

О дорогах

В настоящее время на тер-
ритории городского округа 
Первоуральск учтено 437,5 
километров автомобильных 
дорог общего пользования 
местного значения. Из общей 
протяженности автомобиль-
ных дорог только 125,5 кило-
метров имеют асфальтовое 
покрытие, остальные доро-
ги являются щебеночными 

и грунтовыми. Ежегодно 
УЖКХиС заключается муни-
ципальный контракт на со-
держание улично-дорожной 
сети, в рамках которого осу-
ществляется зимняя, летняя 
очистка дорог, мостов, путе-
проводов, очистка остано-
вочных пунктов, тротуаров, 
лестниц, ремонт тротуаров, 
лестниц, нанесение дорож-
ной разметки. В 2015 году 
на данные виды работ было 
затрачено 73 млн. рублей.

В том числе силами МПО ЖКХ 

в 2015 году были проведены 

работы по «ямочному» ремон-

ту автодорог города (в том 

числе струйно-инъекционным 

методом) протяженностью 4 

172 м2 на сумму 3 835,5 тыс. 

рублей и исправлению про-

филя 8 840 м2 щебеночных и 

грунтовых дорог городского 

округа на сумму 995,09 тыс. 

рублей.

В 2015 году за счет средств 
местного бюджета был за-
ключен муниципальный 
контракт с ООО «УралДор-
Технологии», в рамках ко-
торого были выполнены 
работы по ремонту авто-
мобильной дороги общей 
протяженностью 1,024 км 
по пр. Космонавтов от тех-
никума до перекрестка пр. 
Космонавтов — ул. Ленина. 
Общая стоимость контрак-
та составила 35 658,2 тыс. 
рублей. 

Работы по ремонту авто-
мобильных дорог, незавер-
шенные в 2014 году в связи 
с неблагоприятными по-

Фото Анны Неволиной

Алексей Дронов, глава администрации 

годными условиями, были 
продолжены в 2015 году. В 
соответствии с соглашени-
ем №81 от 30 июля 2014 го-
да с Министерством транс-
порта и связи Свердловской 
области городскому округу 
Первоуральск направлены 
в 2015 году остатки межбюд-
жетных трансфертов из об-
ластного бюджета 2014 года 
на ремонт дорог в размере 
48 630,74 тыс. рублей. 

Администрация городского 

округа Первоуральск, в свою 

очередь, обеспечила условия 

софинансирования с област-

ным бюджетом и направила 

средства бюджета городского 

округа Первоуральск на вы-

полнение работ по объектам 

2014 года в размере 2 223,37 

тыс. рублей. 

За счет данных средств про-
изведен текущий ремонт 
следующих автомобильных 
дорог:

  ул. Талица на участке 
от перекрестка ул. Сакко и 
Ванцетти до Путепровода в 
городе Первоуральск; 

  пр. Ильича от перекрестка 
пр. Ильича — ул. Ленина по 
четной (широкой) стороне до 
Площади, перекресток улиц 
Ватутина – пр. Ильича;

  ул. Ватутина от пере-
крестка улиц Ленина — Ва-
тутина по четной (широкой) 
стороне до перекрестка улиц 
Ватутина — пр. Ильича, и да-
лее обе полосы от Площади 
перекресток пр. Ильича — 
ул. Ватутина до перекрестка 
улиц Ватутина — Гагарина.

Также в 2015 году произ-
веден ремонт внутриквар-
тальных проездов на сумму 
5 918,9 тыс. рублей по следу-
ющим адресам:

  ул. Ватутина 42, 36, 36а, 43
  ул. 1 Мая 17, 19, 21, 23
  ул. Строителей 12, 14, 13а, 

8, 8а, 6а, 7а, 9а
  ул. Герцена 14, 14а
  ул. 50 лет СССР 4, 6, 8
  ул. Пушкина 11, 27.

В 2016 году зап лани-
рован ремонт Динасового 
шоссе. Конкурсная доку-
ментация уже размещена 
на сайте госзакупок. Цена 
предложения — более 13,5 
млн рублей. 

О благоустройстве

В 2015 году в городском окру-
ге Первоуральск проведено 
комплексное благоустрой-
ство семи дворовых терри-
торий общей площадью 14 
431,0 м2 на сумму 22,5 млн 
рублей. 

В 2015 году начата мас-
штабная работа по рекон-
струкции линий наружно-
го освещения, включающая 
мероприятия по энергос-
бережению и повышению 
энергетической эффектив-
ности. В рамках мероприя-
тий проведена реконструк-
ция и строительство сетей 
наружного освещения по 
ул. Талица на сумму 6 756,4 
тыс. рублей.

В рамках реконструкции 
аллеи по улице Ватутина в 
2015 году осуществлен ре-
монт перекрестка ул. Ва-
тутина — ул. Папанинцев, 
заменены ограждения, обу-

строено сквозное движение 
по аллее, высажены зеле-
ные многолетние насаж-
дения. Также произведен 
ремонт тротуара по улице 
Ватутина на сумму 684,9 
тыс. рублей.

 В 2015 году выполнено 
текущее содержание, вос-
становление и ремонт сле-
дующих объектов внешнего 
благоустройства городского 
округа Первоуральск:

  оформление и содержание 
клумб и газонов города на 
сумму 860,5 тыс. руб.; 

  кронирование и корчева-
ние 788 деревьев на сумму 2 
576,9 тыс. руб.;

  содержание и охрана гео-
графического знака «Евро-
па-Азия» на сумму 1 247,4 
тыс. руб.;

  содержание фонтана на 
площади Победы на сумму 
292,2 тыс. руб.;

  снос ветхих и аварийных 
хозяйственных построек на 
3 дворовых территориях на 
сумму 375,0 тыс. руб.;

  вывоз мусора после прове-
дения весеннего субботника 
на сумму 162,0 тыс. руб.;

  содержа н ие объектов 
внешнего благоустройства 
улично-дорожной сети на 
сумму 5 165,0 тыс. руб.;

  ремонт 14 обелисков и па-
мятников к празднованию 
юбилейной даты Победы в 
ВОВ на сумму 1 858,1 тыс. 
руб.

 В 2015 году ликвидиро-
вано несанкционирован-
ных свалок в городском 
округе на сумму 1748,17 тыс. 
рублей.

Всего в 2015 году на благо-

устройство территории город-

ского округа Первоуральск за-

трачено из местного бюджета 

62 875,25 тыс. руб.

О школах 

До 2025 года в Первоуральске 
должны будут построить 
девять новых школ. Такой 
размах вызвал вопрос у де-
путата Владимира Валькера, 
который решил уточнить: а 
где строить-то, учитывая, 
что с трудом нашли место 
под строительство новых дет-
ских садов, то непонятно, где 
найдется земля под школы.

Алексей Дронов пояс-
нил, что работа по поиску 
земельных участков еще не 
завершена, но уже сейчас 
можно назвать несколько 
площадок: улица Народной 
стройки, школа №15 тоже не 
в числе долгожителей — на 
ее месте планируют постро-
ить новое здание, площадка 
рядом со школой №10, а так-
же в селе Новоалексеевское. 

Отдельное внимание — 
предстоящая кампания ка-
премонтов. Алексей Дро-
нов не скрывает, что опыт 
предыдущего сезона пока-
зал, что нельзя пускать это 
на самотек. Сейчас в еже-
дневном режиме собира-
ются рабочие группы, в со-
ставе которых чиновники, 
представители УК, предста-
вители фонда содействия 
капремонтам и проекти-
ровщики, чтобы разрабо-
тать четкий план реализа-
ции капремонтов. 

Сити-менеджер отчитался о работе за год

Четыре кита 
Алексея
Дронова
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НАШ ЧЕЛОВЕК

Ударила фашиста и сбежала
Узница Александра Мигачева сбегала из плена 4 раза и спасла 20 жизней

Шура Мигачева встретила войну на 

западной границе, там начался ее 

рейд по тылам врага — от одного 

концлагеря до другого, от одного 

побега до следующего. И всегда 

умудрялась избежать гибели не 

только сама, но и совершить подвиг 

— спасти чужие жизни. Фильма о 

мужестве и смелости русской жен-

щины с таким сюжетом в истории 

кинематографа еще не было. 

В беде не брошу

— Кот этот ошивался у нас в подъ-
езде, я только выйду, он трется, мя-
укает, дам ему поесть что-нибудь, 
— рассказывает Александра Ильи-
нична, показывая на пушистого 
питомца. — Потом соседи говорят, 
что ж он ошивается тут, выгнать 
надо. Я посмотрела на него, а у 
него слезы на глазах. Ну, вот как 
выгонишь? Я не привыкла никого 
в беде бросать.

Сначала эта история кажется 
нам не более чем милой, пока мы 
не узнаем бабу Шуру (так она по-
просила себя называть) поближе. 

Александра Мигачева роди-
лась в городе Болхове Орловской 
области в семье кустарей-кирпич-
ников в 1917 году, в год револю-
ции, голода и разрухи. В семье 
было пять детей. С 9 лет Алексан-
дра месила глину, резала на кир-
пичики и носила на обжиг.

— Тогда родители бога моли-
ли, чтобы господь прибрал дитя 
от мук — кормить было нечем, — 
рассказывает баба Шура. — В 1930 
году с тетей я уехала в Москву. 
Проучилась четыре года в фа-
брично-заводском училище, полу-
чила среднее образование и спе-
циальность токаря-универсала. 

В 1938 году вышла замуж. Вер-
нулась в Болхов, работала тока-
рем, была активисткой. Через год 
фашисты оккупировали Европу. 

Комсомольцам предложили по-
дать «братскую руку помощи» — 
идти служить в ряды Красной Ар-
мии. По организационной работе 
Александру послали пионерво-
жатой в пограничный город Ав-
густов. Тогда, расставаясь с му-
жем, молодая Александра даже 
не предполагала, что больше ни-
когда не увидит его. 

— В июне 1941 года мы с подо-
печными детьми выступали на 
концерте художественной само-
деятельности в городе Белосто-
ке… Девоньки, вам сколько лет? 
— спрашивает баба Шура.

— 24… скоро, — робею я.
— Мне тогда тоже 24 было, — 

задумчиво улыбается баба Шура. 
— В Белосток я привезла с собой 
18 детей в возрасте от 7 до 13 лет. 
Выступили хорошо, заняли место 
даже. Собрались уезжать обратно 
домой, а тут война началась. Мы 
проснулись от того, что началась 
перестрелка, выбежали на улицу, 
там все бегают, кричат. Я стою, у 
меня дети, и не знаю, что делать…

Побеги бабы Шуры

Что баба Шура рассказывала нам 
дальше, не укладывается в голове. 
Такие истории даже не описывают 
в книжках, не снимают в кино, не 
рассказывают на уроках истории. 
Встретить в родном городе чело-
века, который не только пережил 
войну, но и четыре раза сбегал из 
концлагерей…

— Дети плачут, дрожат, жмут-
ся ко мне. Я старалась не показы-
вать им, что испугалась, думала, 
как нам быть, что делать. Встре-
тили тогда местного старичка, он 
объяснил, что уехать не получит-
ся, нужно идти пешком. Так мы и 
шли проселками ночью, все свои 
эстрадные костюмы променяли 
на хлеб и мыло, — рассказывает 

баба Шура. — Я очень пережива-
ла, чтобы у них вши не завелись, 
у каждого родничка останавли-
вались, мыла их. Я просила де-
тей не хныкать и не жаловаться. 
Мы с детьми в этой дороге пови-
дали многое. Проходим мимо од-
ной деревни и смотрим, идет жен-
щина с ребенком на руках, возле 
них останавливается машина, 
мужчина из машины выходит, 
ребенка вырывает, выбрасывает, 
а мать — в машину, я мальчон-
ку подобрала, в ближайшей де-
ревне нашлись добрые люди, кто 
его приютил. Добрались все-таки 
до Августова, но, правда, только 
к сентябрю. Родители меня бла-
годарили, руки целовали. Я тог-
да  отмылась, отдохнула и пошла 
дальше. 

Дальше Александра Ильинич-
на уже одна пошла, надеялась 
вернуться домой. Попала в лагерь 
в Сувалках.

— Пленных там сортирова-
ли по специальностям. Я попала 
на завод сельхозмашин в Брес-
те. Несколько рядов проволоки и 
никакой пищи. Работала я хоро-
шо, на меня обращали внимание. 
Мастером у нас был поляк Иглов-
ский, раздражало его что ли, что 
женщина хорошо работала, и он 
меня ударил. А потом я крепко 
сжала руку в кулак и со всей си-
лы ударила его, он потерял созна-
ние, а я испугалась и сбежала, — 
говорит баба Шура. — Я пошла 
до города Габовые Гронды. Нуж-
но было переплыть реку Немана.

Девушка представить не мог-
ла, куда идти дальше, но продол-
жала свой путь. 

— Мне хотелось очень есть, за-
жмурившись, я ела земляных чер-
вей, корешки. Я тогда совсем обес-
силила, поэтому привязала себя 
рушничком, который мне дала 
мама в дорогу, к деревцу и задре-

мала, — продолжает Александра 
Ильинична. — Очнулась в товар-
няке, нас привезли в Катовицы в 
подземный лагерь смерти. Нас на-
били битком в какой-то туннель, 
что рукой невозможно было по-
шевелить, нас хотели затопить. 
Я тогда попрощалась с белым све-
том и закрыла глаза. Потом под-
нялась бомбежка, фашисты все 
разбежались, и мы побежали кто 
куда.

Спасалась, как могла

Уже опытная в побегах и пере-
движениях по военным дорогам, 
Александра Мигачева шла теперь 
по ночам, а днем выжидала то в 
стогу сена, то в разбитом доме, 
то в окопах. Но бабу Шуру снова 
поймали.

— Нас запихали в пароход не-
далеко от капитанской рубки, где 
был расположен люк. Я выползла 
из него, нырнула с борта, выплы-
ла у берега. Пароход тронулся, 
чуть проплыл и взорвался, — го-
ворит баба Шура. 

Александра Ильинична рас-
сказывает свою историю без эмо-
ций, лишь иногда прерываясь, 
жмурится, копаясь в памяти, и 
вновь продолжает.

— Вскоре меня снова схвати-
ли, и вместе с другими погнали 
назад. На ночевку загоняли в ка-
кой-нибудь сарай. Однажды втол-
кнули женщину, за пазухой у нее 
была полугодовалая девочка. По-
казывать ребенка немцам нельзя, 
отберут, поэтому ее на спину мо-
им рушничком примотала, паль-
то сверху надела. Нас тогда поку-

пали фермеры, я услышала, что 
один из них говорит по-русски, по-
дошла к нему, ноги поцеловала и 
попросила, чтобы он взял их с ре-
бенком. Получилось. Потом мы с 
женщиной этой встретились, она 
малышку Шурочкой назвала. 

Однажды в лагере у пленных 
обнаружили вшей. Немцы, испу-
гавшись тифа, решили проблемы 
просто — повели всех расстрели-
вать. Под автоматную очередь по-
пала и Александра Ильинична. 
Когда все ушли, она очнулась. 
Выбравшись из-под трупов, Шу-
ра вновь побежала. По дороге ее 
снова схватил патруль, и вскоре 
она оказалась в Германии. Там 
Александра Мигачева работала 
на обувной фабрике. Денег не пла-
тили, кормили отбросами. 

Есть принцип — 
я не болею

— В мае 1945 года в город вошли 
части советской армии. Привезли 
нас на фильтрационный пункт. 
Для дальнейшего проживания 
советская власть предложила три 
города на выбор: Нижний Тагил, 
Каменск-Уральский, Первоуральск. 
Так я здесь и оказалась, — улыба-
ется баба Шура. 

Мы разговаривали с Алексан-
дрой Ильиничной больше часа. 
Ей не нужно было задавать вопро-
сы, она рассказывала свою исто-
рию, только изредка останавлива-
лась и гневалась на память. 

— Девочки, я же не по поряд-
ку рассказываю, — говорит Алек-
сандра Ильинична. — Вы уж ме-
ня простите.

А мы слушали и не могли по-
добрать слов, чтобы извиниться 
перед ней за то, что ворошим вос-
поминания. На бабушке Шуре в 
день нашей встречи было платье 
цвета какао, она показывала нам 
свои фотографии и совершенно 
искренне улыбалась.

— В Первоуральске много лет 
работала токарем в тресте УТТС. 
Детей я иметь не могла, немцы 
пичкали нас таблетками, вызы-
вающими бесплодие. Я вышла за-
муж второй раз за мужчину из 
своей бригады, у мужа был ма-
ленький сын Володя (Владимир 
Костицын — руководитель клу-
ба аквалангистов «Капер» — ред.), 
— говорит баба Шура. — Воспи-
тала приемного сына, внуков, 
правнуков.

11 апреля в Международный 
день освобождения узников фа-
шистских концлагерей Алексан-
дре Ильиничной исполнится 99 
лет. Она прекрасно себя чувству-
ет, готовит обеды, записывает 
свои воспоминания в отдельную 
тетрадь, ходит гулять.

— Я никогда ни на что не жа-
луюсь, не охаю, не плачу. У ме-
ня есть принцип — я не болею, у 
меня даже карточки в больнице 
нет. Последний раз там 20 лет на-
зад была. Оттого и живу долго, — 
смеется баба Шура. 

Подготовила

МАРИЯ ПОПОВА, 

popova@gorodskievesti.ru

vk.com/marylandpopo

«Городские вести» и совет ветеранов строительного 
управления №4 «УТТС» поздравляют Александру Ильиничну 

Мигачеву. Оставайтесь такой же влюбленной в жизнь. 

Фото Анны Неволиной



9
Городские вести  №14 (368)   7 апреля 2016 года    

Реклама (16+)

НАРОДНЫЕ НОВОСТИ
Все по закону

Юлия Хомякова, начальник 

отделения по делам 

несовершеннолетних Отдела 

МВД России по городу 

Первоуральску, майор 

полиции: 

— С 24 по 26 марта 2016 года в 

Первоуральске проводилась акция 

«Семья без наркотиков», в рамках 

которой сотрудниками отделения по 

делам несовершеннолетних прово-

дились мероприятия, направленные 

на выявление и пресечение фактов 

продажи алкогольной продукции 

несовершеннолетним. Это прямые 

обязанности данного подразделе-

ния, предусмотренные федераль-

ным законом «О полиции».

25 марта инспекторами ОДН был 

выявлен факт продажи алкоголя 

несовершеннолетнему. На продав-

ца-кассира был составлен протокол 

об административном правонару-

шении по п. 2.1. статьи 14.16 КоАП 

РФ — розничная продажа несо-

вершеннолетнему алкогольной про-

дукции. Кассир отпустила алкоголь 

несовершеннолетнему, не спросив 

документ, подтверждающий его 

возраст. Словесно подростку также 

не был задан этот вопрос.

Данный факт пресечен и задо-

кументирован в установленном 

законом порядке, копия протокола 

под роспись вручена продавцу, 

алкоголь был возвращен магазину. 

Санкция данной статьи подразуме-

вает штраф от 30 до 50 тысяч рублей.

Далее инспекторы ОДН заметили, 

что подросток, выйдя из указанно-

го магазина, спустился по улице 

Папанинцев до улицы Ватутина, 

27 к другому магазину. Там также 

продавец-кассир беспрепятственно 

продала алкоголь подростку, не 

удостоверившись в его возрасте. На 

продавца был составлен аналогич-

ный протокол.

В беседе с полицейскими подросток 

рассказал, что приобретал алкоголь 

в крупных магазинах, поскольку ра-

нее ему всегда продавали алкоголь, 

не спрашивая документ, удостоверя-

ющий возраст.

— Отмечу, что недобросовестные 

предприниматели не просто наруша-

ют запрет, установленный законом, 

а способствуют алкоголизации несо-

вершеннолетних, создают причины 

и условия совершения несовершен-

нолетними правонарушений.

За последние 2-3 года на территории 

городского округа Первоуральск 

отмечается тенденция роста под-

ростковой преступности, в том 

числе совершенная в состоянии 

алкогольного опьянения. Сотрудни-

ки полиции проводят колоссальную 

работу по профилактике преступ-

ности среди несовершеннолетних.

Им надо галочку. А люди страдают
Первоуралочка Наталия Сизикова считает, что полицейские города провоцируют на нарушения

25 марта Наталья Сизикова — про-

давец-кассир одной из крупных 

торговых сетей — находилась на 

своем рабочем месте. К ней подо-

шел молодой человек, пожелав-

ший купить бутылку пива. Наталья 

Викторовна, мельком взглянув на 

покупателя и не обнаружив в нем 

ничего подозрительного, алкоголь 

пробила. Как выяснилось позже, 

молодой человек оказался несо-

вершеннолетним первокурсником 

первоуральского техникума. Сей-

час кассиру грозит штраф — от 30 

до 50 тысяч, женщина обвиняет 

сотрудников ПДН в нарушении ее 

прав. Подробности — в материале 

«Городских вестей»

Проедем с нами

— Время было обеденное, 12-30 
примерно, — рассказывает события 
того дня Наталья Сизикова. — На 
кассе я стояла одна, поэтому нес-
колько торопилась обслуживать 
посетителей. Была не столь вни-
мательна, наверное, и соверши-
ла оплошность — продала пиво 
несовершеннолетнему.

Как оказалось, человек был 
слишком молод, потому что бук-
вально через пару минут рядом с 
кассой возникли две сотрудницы 
отдела по делам несовершенно-
летних Ионова и Баева — показа-
ли Наталье Викторовне чек, по-
просили пройти с ними. 

— Меня пригласили для со-
ставления протокола. Я сразу им 
заявила, что ничего подписы-
вать не буду, — продолжает На-
талия Сизикова. — Они мне ска-
зали: «Ну, тогда проедем с нами». 

Тон был такой, что никаких со-
мнений в том, что у них в отделе 
я все подпишу, у меня не возник-
ло. Меня и так трясло, а тут со-
всем страшно стало. 

Когда Наталия Викторовна по-
просила пригласить кого-то из ру-
ководства, то сотрудницы ПДН 
пояснили, что никаких претен-
зий и вопросов к администрации 
магазина у них нет — отвечать за 
свое «преступление» Сизикова бу-
дет лично. 

— Я очень испугалась, и все 
подписала на свою голову, — рас-
сказывает женщина. — Мне вы-
дали копию протокола. Только 
там, на обороте, я прочитала 51-
ю статью Конституции, что не 
должна свидетельствовать про-

тив себя. Но этого права мне ни-
кто не разъяснил. Мне просто по-
казали, где я должна поставить 
подписи, и все. 

Еще одна «клюнула»

Наталья Сизикова уверена, что 
сотрудницы ПДН воспользовались 
ее психологическим состоянием 
— именно под давлением и были 
поставлены подписи.

— В течение получаса эти же 
сотрудницы ПДН с этим же мо-
лодым человеком побывали в 
еще одном магазине нашей сети 
и поймали еще одного кассира, 
— говорит Наталья Викторовна. 
— Я не знаю, если честно, каким 
образом полицейским удалось 

привлечь к подобного рода ме-
роприятиям несовершеннолетне-
го молодого человека. По закону 
«О полиции» они не имеют права 
этого делать. Даже если есть со-
гласие родителей. Какие-то дру-
гие методы, наверное, должны 
быть — работать по звонкам горо-
жан, которые уверяют, что где-то 
продают спиртное малолетним, 
или еще как-то. Но не подобны-
ми методами. 

Наталья Викторовна уверяет, 
что всегда была бдительна — не 
продавала алкоголь несовершен-
нолетним, если возникали сомне-
ния — спрашивала документы. 

— На тот момент я действи-
тельно даже не обратила внима-
ния на то, что он может быть не-
совершеннолетним, — вздыхает 
женщина. — Если на него «клю-
нула» еще одна кассир, сами по-
нимаете, внешность у парня со-
вершенно не детская.

Защищать, 
а не подставлять

Сейчас Наталья Сизикова ждет — 
в скором времени ее дело должно 
быть передано в суд. Женщине 
грозит наказание в виде штрафа 
от 30 до 50 тысяч рублей. 

— Меня не уволили, а это уже 
радует, — горько усмехается На-
талья Викторовна. — Понизили, 
конечно, на кассе я теперь рабо-
тать не буду. Мы обратились к 
юристу, он, разумеется, никаких 
гарантий не дает — мной совер-
шено правонарушение, за которое 
я буду отвечать перед законом. 
Судебная практика показывает, 
что чаще всего судья выступает 
не на стороне кассиров, поэтому 
на положительный исход надеж-
ды мало. Единственный шанс — 
пригласить на суд того молодого 
человека, чтобы он объяснил, ка-
ким образом его привлекли для 
«контрольной закупки» сотруд-
ники ПДН. И еще — чтобы судья 
сам посмотрел, что как несовер-
шеннолетний наш «покупатель» 
не выглядит. Обидно, что поли-
ции нужны галочки, а страдают 
от этого обычные люди, которые 
живут от зарплаты до зарплаты.

Наталья Викторовна говорит, 
что не ожидала от сотрудников 
полиции такой провокации.

— Конечно, сейчас мое отно-
шение к полицейским, которые 
должны нас по закону защищать, 
а не подставлять, резко измени-
лось, — говорит женщина.

Фото Ольги Хмелевой 

Кассир Наталья Сизикова считает, что полиция не имеет права привлекать 

несовершеннолетних для проведения своих рейдов.

Подготовила

ОЛЬГА ХМЕЛЕВА,

hmeleva@gorodskievesti.ru

vk.com/id139904755

 Если суд нас 
 услышит 

Алексей Светлаков, 

адвокат:

— С юридической точки 

зрения, это — вовлечение 

несовершеннолетнего в дей-

ствия, которые запрещены 

законом. Я расцениваю это 

как подстрекательство к ад-

министративному правона-

рушению. Сама ситуация на 

сегодняшний день выглядит 

довольно странно — если мы 

боремся с алкоголизацией 

населения, почему алкоголь 

у нас находится в свобод-

ном доступе? Любой, даже 

малолетний, может спокойно 

подойти и взять бутылку, 

ему никто не препятствует. 

Обязанности кассира — при-

нять деньги, выдать чек и от-

пустить товар. У кассира есть 

право спросить документы, но 

законодатель не прописал это 

обязанностью. 

Второй момент — два про-

давца в двух разных магази-

нах попадаются на одного и 

того же подростка. Значит, 

его полицейские наняли. На 

каком основании? На ка-

кие деньги? Говорить о том, 

что это случайность — тоже 

нельзя. Вовлечение несовер-

шеннолетних в проведение 

оперативно-розыскных ме-

роприятий — это нарушение. 

Законного представителя 

несовершеннолетнего в ма-

газине не было. 

В-третьих, протокол давали 

подписывать, что называется, 

«на автомате» — Наталье 

Сизиковой не разъяснили ее 

прав, потому что если бы она 

узнала подробнее о статье 51 

Конституции, понятно, что ни-

каких бумаг она бы не подпи-

сала. Она бы поняла, что была 

в праве не давать объяснений. 

То есть мы видим нарушения в 

работе сотрудников полиции. 

А еще это — психологическое 

воздействие, которое недо-

пустимо.

Я считаю, что при проведении 

подобных мероприятий по-

лицейские сами должны со-

блюдать закон, потому что их 

главная задача — защищать 

людей от противоправных 

действий, а не подстрекать к 

ним. Сами понимаете — нель-

зя нарушать закон и охранять 

общественный порядок одно-

временно. Получается, что 

без полицейских подростку 

пиво покупать нельзя, а с 

представителями ПДН — по-

жалуйста. 

Я не могу пока делать ника-

ких прогнозов, потому что 

судебная практика в этом 

вопросе непредсказуема. 

Если нас суд услышит, тогда 

есть шанс дело выиграть. Но 

чаще суд встает на сторону 

правоохранителей. 
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Чтобы не волновались
Первоуральскому обществу защиты животных продлили аренду и выделили субсидию на отлов бродячих собак

Председатель городского общест-

ва защиты животных Юлия Воро-

нина обеспокоена судьбой приюта, 

который расположен на Трактовой 

— срок аренды истекает, а соби-

рается ли продлевать его админи-

страция — непонятно. 

— Сейчас это наша основная голов-
ная боль, — делится председатель 
ОЗЖ Юлия Воронина. — Аренда 
истекает в сентябре 2016 года, 
понимания, собираются ли прод-
левать срок аренды и на какое вре-
мя — нет. Для нас оптимальный 
вариант — долгосрочная аренда 
или безвозмездное пользование, 
как, например, для социально-
значимой некоммерческой орга-
низации, ведь благотворители 
неохотно жертвуют деньги, если у 
них нет понимания — надолго ли 
мы здесь, или попросят освободить 
территорию, как только закончатся 
договорные отношения. 

Активистка приходи ла на 
прием к главе администрации 
Алексею Дронову, который со-

гласился рассмотреть возмож-
ность продления аренды (срок не 
уточнен), если общество предо-
ставит проект будущего приюта, 
а также подтвердит источники 
финансирования.

— Мы п ланируем освоить 
вторую часть территории, кото-
рая еще не освоена, оградить ее 
и возвести капитальное здание, 
где можно было оборудовать те-
плые помещения, ветеринарный 
кабинет, карантин, — продолжа-
ет Юлия. — У нас готов проект, 
мы отдали его на согласование в 
управление архитектуры, однако 
ответа до сих пор нет: не просят 
доработать, не дают одобрения. В 
общем, непонятно. Что касается 
подтверждения источников фи-
нансирования, то для НКО, кото-
рая существует на пожертвова-
ния, это крайне сложный момент. 
Однако вся наша предыдущая де-
ятельность дает возможность на-
деяться на то, что мы эти сред-
ства изыщем.

Сметы на строительство пока 

нет, на ограждение потребуется 
порядка полумиллиона. 

За спиной Юлии — вольеры, 
в которых бегают собаки разных 
размеров, возрастов. Всего на по-
печении приюта — порядка 150 
животных. Плюс так называе-
мый «Кошкин дом». Все эти «бо-
гатства» Воронина сегодня пока-
жет высокопоставленным гостям 
— к общественникам приедет де-
легация, возглавят которую сити-
менеджер Алексей Дронов и депу-
тат ЗакСо Елена Чечунова. 

Беседу с Ворониной, рассказы-
вающей о том, что на отлов бро-
дячих животных было выделено 
900 тысяч рублей, и этого хватило, 
чтобы убрать с улиц Первоураль-
ска 150 собак, прерывает новый 
залп лая — животные встреча-
ют делегацию в чистых ботин-
ках и деловых костюмах, которые 
старательно балансируют по до-
скам, брошенным через лужи. В 
руках — мешки с кормом для со-
бак. Небольшая экскурсия и диа-
лог. Алексей Дронов уточняет у 

Юлии Ворониной вопрос с рота-
цией — не получится ли так, что 
приют наполнится под завязку, 
новых животных принимать он 
уже не сможет, а проблема бро-
дячих животных снова начнет 
усугубляться.

— Ротация — 40 -50 живот-
ных ежемесячно, — отвечает зо-
озащитник. — Политика нашего 
общества — максимально воз-
можный пристрой, для чего мы 
делаем выездные акции, ведем 
активную работу в соцсетях. Эв-
таназия — только в крайнем слу-
чае, если животное слишком ста-
рое или безнадежно больное. Мы 
поступаем следующим образом: 
стерилизуем животных и выпу-
скаем на улицу с бирками. В об-
щем, право на жизнь у них есть. 

— Закон не подразумевает 
возврата собак на улицу, — от-
метила Елена Чечунова. — Ли-
бо пристрой, либо, к сожалению, 
эвтаназия. 

— Если бы приложить сюда по-
мощь администрации, то было бы 

в разы лучше, — уверена Юлия 
Воронина. —  Если нам продлят 
аренду, если подпишут договор 
о выделении субсидии, то все бу-
дет хорошо. Мы уже попробовали 
свои силы, показали, как гуман-
ным образом можно решить про-
блему бродячих животных. 

— А договор разве еще не 
подписан? — удивился Алексей 
Иванович. 

Тормозит подписание догово-
ра о выделении субсидии имен-
но факт непродления аренды зе-
мельного участка. 

— Да, мы выиграли конкурс, 
рассчитываем на полу чение 
средств господдержки, однако в 
воздухе повис вопрос с арендой, — 
развела руками Воронина. 

Глава администрации отме-
тил, что не может идти речи об 
аренде на 49 лет, но на пять — 
пожалуйста. Порекомендовал по-
быстрее внести дополнительные 
пункты в договор и продолжать 
работу по регулированию числен-
ности бездомных животных. 

НОВОСТИ

За грязную воду вернут деньги
Жители Первоуральска имеют право на перерасчет платы за 
некачественную питьевую воду

Первоуральский отдел управле-

ния Роспотребнадзора по Сверд-

ловской области в суде доказал, 

что местное муниципальное пред-

приятие «Водоканал» предостав-

ляет местным жителям некачест-

венную воду. И теперь жителям 

могут пересчитать плату за воду, 

сообщила пресс-служба регио-

нального управления Роспотреб-

надзора.

Первоуральским отделом Управ-
ления Роспотребнадзора по Сверд-
ловской области неоднократно 
выявлялись факты предостав-
ления жителям города Перво-
уральска некачественной пи-
тьевой воды. Пробы холодной 
воды, поставляемой населению 
города, не соответствовали тре-
бованиям санитарных правил 
по органолептическим показате-
лям (запах, цветность, мутность, 
привкус) и микробиологическим 
показателям.

В отношении ППМУП «Водо-
канал», осуществляющего водо-
снабжение, многократно выноси-

лись предписания об устранении 
выявленных нарушений сани-
тарно-эпидемиологических тре-
бований, юридическое лицо и его 
должностные лица неоднократ-
но привлекались к администра-
тивной ответственности, в том 
числе, в связи с невыполнением 
предписаний. В связи с тем, что 
указанные меры к необходимым 
результатам не привели, террот-
дел Роспотребнадзора направил 
иск в суд в защиту неопределен-
ного круга потребителей.

15 декабря 2015 года Первоу-
ральский городской суд удов-
летворил иск, признал действия 
ППМУП «Водоканал» по постав-
ке некачественной питьевой во-
ды противоправными и обязал 
ответчика прекратить их.

Специалисты надзорного ве-
домства напоминают жителям 
Первоуральска: потребители 
имеют право на перерасчет пла-
ты в связи с нарушением требо-
ваний к качеству водоснабже-
ния в порядке, предусмотренном 
«Правилами предоставления 

коммунальных услуг собствен-
никам и пользователям помеще-
ний в многоквартирных домах и 
жилых домов», утвержденными 
Постановлением Правительства 
РФ от 06.05.2011 №354.

В Первоуральске создан 
новый фонд поддержки малого 
предпринимательства

Фонд поддержки малого пред-
принимательства существовал 
в Первоуральске несколько лет. 
Долгое время его директором 
была Наталья Коновалова, затем 
ее сменила на этой должности 
Мария Кульбицкая. Передача 
полномочий мирно не прошла, 
прошел ряд судебных тяжб, где 
Наталья Ивановна пыталась от-
стоять свои права и незаконность 
вступления в должность Марии 
Александровны. Суд восстановил 
Коновалову в правах, однако 
чуть позже она покинула кресло 
директора добровольно. 

На минувшем заседании ду-
мы депутатам было предложе-
но реанимировать структуру — 
создать новый фонд поддержки 
малого предпринимательства, 
в составе учредителей которых 
Областной фонд поддержки ма-
лого бизнеса и администрация 
городского округа. 

— С текущего года внесены 
изменения в порядок участия 
муниципалитета в областной 
программе по поддержке мало-
го предпринимательства. С это-

го года мы не можем напрямую 
субсидировать объекты малого 
и среднего бизнеса, мы можем 
субсидировать только фонды 
поддержки малого предприни-
мательства, — обосновала ре-
шение замглавы по финансам 
Светлана Гладкова. 

На поддержку малого бизне-
са в бюджете заложено 320 ты-
сяч рублей. 

— Под эти деньги мы при-
влекли из областного бюджета 
608 тысяч, и их мы уже получи-
ли на лицевой счет, — продол-
жает Светлана Юрьевна. — Ито-
го — 928 тысяч рублей. 

Директором назначена Ма-
рия Кульбицкая. 

Мария Александровна уже 
подготовила план меропри-
ятий на год, в числе которых 
— семинары по актуальным 
изменениям налогового законо-
дательства, круглые столы по 
актуальным вопросам малого 
и среднего бизнеса в городском 
округе, тренинги для старт-
аперов, а также информацион-
ная поддержка и консультации. 

С требованием о проведении пе-

рерасчета потребитель может 

обратиться непосредственно к 

исполнителю или в судебные ор-

ганы. Кроме того, потребитель 

может потребовать компенсации 

морального вреда (ст. ст. 13, 15, 17 

Закона РФ от 07.02.1992 № 2300-1 

«О защите прав потребителей»).

При необходимости получения под-

робных консультаций или возник-

новении сложности в составлении 

претензии, искового заявления в 

суд потребители могут обратиться 

в консультационный пункт для 

потребителей первоуральского 

филиала ФБУЗ «Центр гигиены и 

эпидемиологии в Свердловской об-

ласти» по адресу: г. Первоуральск, 

ул. Вайнера, 4, тел. (3439) 66-85-04.

Беседовала

СВЕТЛАНА КОЛЕСНИКОВА,

kolesnikova@gorodskievesti.ru

www.facebook.com/kolesnikova1986

Фото Марии Поповой
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РАБОЧАЯ АТМОСФЕРА

Самый главный женский врач
«Городские вести» узнали, что радует и огорчает акушеров-гинекологов
Мы продолжаем проект «Рабочая 

атмосфера», в котором расска-

зываем о самых востребованных 

сегодня в нашем городе профес-

сиях. Профессиях, о который знает 

каждый. Может, и вам приглянется 

какая-нибудь из них.

Рождение ребенка — это настоя-

щее чудо природы. Но есть люди, 

в профессиональные обязан-

ности которых входит не только 

ежедневное наблюдение за этим 

чудом. Главное — сделать все по 

максимуму, чтобы чудо состоялось.   

Сегодня мы расскажем о профес-

сии акушера-гинеколога вместе 

со Светланой Шпаковой, которая 

работает в этой сфере 31 год. 

Женщина постоянно 
меняется

Светлана Шпакова — врач акушер-
гинеколог высшей категории в ГБ 
№3 в микрорайоне Динас. Только 
два года назад она перестала ис-
полнять обязанности акушера.

— По возрасту освободили от 
смен в роддоме, у меня пробле-
мы со здоровьем, — объясняет 
Светлана Васильевна. — Начи-
нающие врачи-гинекологи обя-
заны отработать в гинекологиче-
ском  и родильном отделениях. 
Это большая практика, потому 
что женщина постоянно меняет-
ся: сегодня она беременная, зав-
тра она болеющая, послезавтра 
— здорова. А еще — девочка, де-
вушка, женщина. Мы должны 
знать ее во всех видах: в состоя-
нии здоровья, болезни, неотлож-
ных состояниях — во всех. Это 
можно увидеть, только пройдя 
через все отделения, где женщи-
ны на разных этапах своей жиз-
ни находятся. 

На вопрос, кем хотела стать в 
детстве акушер-гинеколог Свет-
лана Шпакова, получаем неожи-
данный ответ: учителем русского 
и литературы. В медицинский ин-
ститут поступила, как это часто 
случается у 17-летних девушек, за 
компанию — многие подруги вы-
брали медицину. Как оказалось, 
это интересно.

— Я всегда была здоровая, и 
мне казалось, что и все люди во-
круг тоже здоровые, — смеется 
врач. — Выбрала акушерство и ги-
некологию, потому что хотелось 
проявить себя и как хирург, и как 
лечащий терапевт — моя специ-
альность это позволяет.

Задаем наводящие 
вопросы

Есть множество причин, почему 
женщины не посещают своего 
самого главного врача регулярно 
— забывают о нем, пока что-нибудь 
не стрясется, ссылаются на не-
хватку времени или просто боятся, 
что у них найдут что-то ужасное, 
и им придется с этим что-нибудь 
делать. Светлана Васильевна уве-
ряет — врачу не легче, ведь нужно 
суметь расположить пациентку к 
себе для того, чтобы женщина на-
чала доверять специалисту.

— Да, в институте был курс 
психологии, но ведь к каждому 
человеку нужен свой подход, сфе-
ра медицины у нас интимная, — 
объясняет Светлана Шпакова. — 

Даже не сказать сейчас, какие 
приемы использую, чтобы нала-
дить контакт, как-то само полу-
чается, опыт накопила. Важным 
считаю соблюдать нормы этике-
та — слушать собеседника, не 
перебивать, например. Стараюсь 
так же читать книги по общению 
между пациентами и врачом, на-
пример, базовая книга Иштван 
Харди «Врач, сестра, больной». 
В некоторых книгах даже описа-
но, как общаться с разными ти-
пами больных. Это все уже раз-
работано, только бери и черпай, 
вводи в свою жизнь. Но работа 
такая, что, когда пациентка за-
ходит, мы чаще всего заполняем 
бумаги после предыдущего при-
ема, еще что-нибудь, и пока обра-
тишься к ней, она уже осмотрела 
все, и у нее сложилось мнение о 
тебе. Приходится по ходу распо-
лагать человека. Поэтому стара-
юсь улыбнуться, ободрить как-то 
человека, поддержать. Пациенту 
иногда бывает тяжело изложить 
свои жалобы, и я стараюсь уло-
вить, что имеет в виду женщи-
на, догадаться, что за симптомы 
и к чему они могут относиться. 
Задаю наводящие вопросы, ведь 
им так проще, в особенности мо-
лодым женщинам, которые пер-
вые разы приходят к гинекологу. 
Главное, чтобы человек был заин-
тересован в своем здоровье. Есть 
болезнь, больной и врач. Если 
больной со своей болезнью объ-
единяется, врач не победит. Если 

объединятся врач и больной, тог-
да мы победим болезнь. 

Все только начинается. 

Счастливая беременность и благо-
получные роды — это светлая сто-
рона профессии. Отдельная тема 
— женщины, которые пережили 
выкидыш. После вопроса о них 
Светлана Васильевна мрачнеет.

— Это страшное испытание 
для любой женщины, но я всег-
да говорю, что жизнь не закан-
чивается вот этим отрезком, вот 
только этой беременностью, — 
говорит Светлана Шпакова. — И 
жизнь продолжается, и забереме-
неть еще получится. В этой ситу-
ации поступить разумно — вос-
становиться, реабилитироваться, 
улучшить состояние здоровья и 
думать о будущем, готовиться 
к будущей, новой беременности. 
Для женщины это неизвестность, 
а мы, врачи, много таких случаев 
видим. И рожают потом, и не од-
ного иногда... Поэтому мы точно 
знаем — все только начинается. 

Жизнь не переломишь

Еще одна не самая радужная сто-
рона профессии — аборты. Врачи 
стараются понять пациентку, ре-
шившуюся на такой шаг, иногда 
причины бывают действительно 
веские, и здесь они не настаива-
ют на сохранении беременности. 
В основном, беседами по душам 
занимается психолог женской 
консультации. Но гинеколог тоже 
старается повлиять на решение 
пациентки:

— Мы стараемся помочь жен-
щине, потому что видим, что мно-
гие потом жалеют о своем реше-
нии сделать аборт, а большинство 
и вовсе не могут забеременеть, по-
тому что аборт наносит огромный 
вред женскому организму. Пом-
ню, женщина одна сделала аборт, 

а спустя полгода приходит с но-
вой, уже желанной беременно-
стью. Спрашиваем: «Зачем тогда 
тот аборт сделала?», отвечает, что 
глупая была. Бывает, спустя вре-
мя, некоторые даже толком объ-
яснить не могут, какой был мо-
тив сделать аборт, из-за чего она 
отказалась от ребенка.  

Особенно тяжело отговари-
вать от аборта молодых девушек, 
тут приходится работать и с род-
ственниками, и с будущими мо-
лодыми отцами. 

— Не все в наших руках, мы 
понимаем, жизнь не переломишь. 
В разных ситуациях оказывают-
ся беременные женщины, иногда 
действительно нет другого выбо-
ра. У каждого своя жизнь. Но ког-
да удается отговорить, и потом 
видим, как растет этот ребенок, 
это для нас огромная радость. И 
женщины благодарят: «Спасибо, 
смотрите, какой мой ребенок рас-
тет большой и здоровый, наш лю-
бимый». Так что взгляд женщины 
на беременность тоже меняется. В 
18-ть не все готовы стать матеря-
ми, в 25-ть многие стремятся, а уж 
в 30-ть очень бережно относятся к 
будущему ребенку.

Раньше было хуже

Отдельной темы заслуживают 
воспалительные и опухолевые 
заболевания, выявлением которых 
также занимаются гинекологи. 
Опухоли шейки матки, матки, 
молочных желез — все это поти-
хоньку сегодня идет в рост. 

— Мы стараемся выявить как 
можно скорее, направить паци-
ентку к нужным врачам, ведь воз-
можности медицины с каждым 
годом становятся все шире, — го-
ворит Светлана Васильевна. — 
Экология, образ жизни, питание 
— все это влияет на онкологию. 
По телевизору часто говорят, что 
продукты у нас сейчас некаче-

ственные, и образ жизни прибли-
жается к такому, с каким живут 
в больших городах, с их темпом 
жизни. Большая рабочая нагруз-
ка, профессиональная вредность, 
работают многие по сменам, рань-
ше больше дневная работа была, 
а сейчас все больше женщин, ко-
торые работают ночами. Это вы-
зывает гормональные сбои, по-
том приводит к болезням. Радует, 
что это поколение молодых стало 
меньше подвержено вредным при-
вычкам, особенно наркотикам, по 
сравнению с 90-ми, например. Ну, 
мне так кажется. Да, часто видим 
беременных с сигаретами или пи-
вом. Но раньше было хуже, это 
точно. Может быть, в школе ча-
ще поднимают эти темы, прово-
дят беседы. 

Взрыв счастья

Роды — самая приятная и са-
мая непростая часть работы 
акушера-гинеколога.

— Уже не одну сотню родов 
приняла за эти годы, но никог-
да это не было машинально, — 
утверждает врач. — Во-первых, 
каждая женщина индивидуаль-
но ведет себя в родах. И рожде-
ние каждого ребенка — это всег-
да большая радость для всех: и 
для мамы, и для врачей. Врач 
только наблюдает, он принимает 
участие, когда какие-то тяжелые 
случаи родов. Каждый ребенок 
— это прямо такой взрыв поло-
жительных эмоций, счастья. Ни 
одно рождение ребенка не может 
быть рутинным, даже когда ро-
ды принимаешь постоянно. Да и 
детки все разные, они такие ин-
тересные, славные, непохожие 
друг на друга. А вот когда ребе-
нок не выжил… Психологически 
это очень тяжело. В первую оче-
редь, конечно, пытаешься успоко-
ить женщину. Для врача это тоже 
травма, много времени проходит, 
пока придешь в себя после тако-
го, и другие коллеги точно так 
же. А что делать, все равно при-
ходится вставать к этому стан-
ку. На следующую смену прихо-
дишь и снова принимаешь роды. 
Так и копится опыт. После подоб-
ных ситуаций у нас проходят кол-
легиальные разборы, почему так 
произошло, кто виноват, какие-
то административные взыскания 
всегда идут за это. Но самое тя-
желое — укол совести, который 
ты получаешь, самое главное на-
казание, мучаешься потом этим 
очень и очень долго, это остается 
с тобой в памяти на всю жизнь.

Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / lenka_blin_sharipova

ЗАРПЛАТА 

ВРАЧА-ГИНЕКОЛОГА 

15 225 рубля
— медицинский центр ЧТПЗ

От 22 000 рублей — ГБ №1

(по данным центра занятости 

населения)

Мне кажется, что со-

временные студенты-

медики учатся более 

старательно. Ведь им 

самим придется устраиваться в 

своей жизни: самим искать работу, 

покупать жилье. А мы были уверены, 

— со всем этим нам поможет госу-

дарство. Медикам еще в институте 

нужно зарекомендовать себя, ведь 

работодатели сейчас активно ищут, 

приглашают хороших студентов 

сразу после окончания. 

Светлана Шпакова, 

акушер-гинеколог

Фото Анны Неволиной
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НОВОСТИ
Отоваримся

Ярмарка выходного дня пере-

едет на новое место

Так полюбившаяся первоу-
ральцам ярмарка выходного 
дня пройдет 10 и 24 апреля, 
но место проведения ярмарки 
изменится — с улицы Физ-
культурников торговцы «пере-
едут» на территорию стадиона 
«Уральский трубник».

Попасть на ярмарку мож-
но будет как со стороны ули-
цы Физкультурников, так и со 
стороны проспекта Ильича. 
Время проведения ярмарки — 
с 09:00 до 16:00 часов.

РАСПИСАНИЕ ЯРМАРОК:

  10, 24 апреля

  8, 22 мая

  5, 19 июня

  3, 17, 31 июля

  14, 28 августа

  11, 25 сентября

  9, 23 октября

  6, 20 ноября

  11, 25 декабря

Открыта 
регистрация 
на Тотальный 
диктант

В Первоуральске в третий раз 
проходит общероссийский про-
ект «Тотальный диктант». Ор-
ганизаторами акции в нашем 
городе, как всегда, стала обще-
образовательная школа №10, на 
площадке которой и пройдет 
диктант для всех желающих.

Идея добровольного дик-
танта для всех желающих ро-
дилась в Новосибирском уни-
верситете. Впервые Диктант 
прошел в Новосибирске в мар-
те 2004 года, в 2011 году прове-
рили свою грамотность люди 
из 13 городов России. Тоталь-
ный диктант — доброволь-
ный бесплатный диктант для 
всех желающих, который про-
ходит одновременно в десят-
ках городов России и мира. 
Девиз тотального диктанта: 
«Писать грамотно — это мод-
но!». В 2014 году для Первоу-
ральска подобная акция ста-
ла дебютной.

Суть проекта: в одно и то 
же время по всей стране же-
лающие получают фирмен-
ный бланк и ручку. Через 
интернет транслируется об-
ращение оргкомитета, по-
том автор, детский писатель 
Андрей Усачев, прочитыва-
ет текст диктанта. Во второй 
раз диктатор (человек, кото-
рый диктует текст — ред.) 
читает этот же текст, который 
приходит в город за два часа 
до мероприятия.

«Тота л ьн ы й д и к та н т – 
2016» пройдёт 16 апреля в 
14:00. Регистрация на ТД-2016 
открыта на сайте totaldict.
ru. Чтобы зарегистрировать-
ся, вам нужно будет зайти на 
страницу вашего города, вы-
брать подходящую площад-
ку, нажать кнопку «Зареги-
стрироваться» и следовать 
инструкциям. Информация о 
том, на какую площадку вы 
зарегистрировались, будет до-
ступна в вашем личном каби-
нете на сайте.

Доломитовый защищен от подтопления
На Галкинском карьере установили насосную станцию

Уже несколько лет подряд жители поселков Би-
лимбай и Доломитовый сталкиваются весной 
с одной и той же неприятной проблемой — с 
началом паводка в подвалах жилых домов, 
огородах появляется вода.

«Городские вести» не раз писали, что по-
селок Доломитовый постоянно затопляет. 
Весной и летом во всех окрестных домах за-
топлены подполья и погреба. Как говорят 
местные жители, проблемы у них начались 
еще в 2013 году. Основная проблема, по их 
мнению, в том, что переполняется Галкин-
ский карьер.

Галкинский карьер расположен на южной 
окраине Билимбая, по дороге в поселок До-
ломитовый, сразу после ж/д переезда. Ди-
аметр зеркала — примерно 650 метров. До-
быча известняка, гипсового камня и мела 
началась с 1942 года. В 2013 году предприя-
тие, осуществлявшее работы, разорилось и 
карьер был затоплен.

Особенность карьера — при относительно 
небольшом размере, в него поступают ано-
мально высокие водопритоки. Это создает 
ряд проблем — вот уже несколько лет под-
ряд из-за аномально теплой весны и продол-
жительных летних дождей, вода затаплива-
ет ближайшие дома.

Галкинский карьер, который служил нуж-
дам билимбаевского рудника, после банкрот-
ства предприятия оказался бесхозным. От-
качка воды прекратилась, поэтому жителей 
ближайших поселков начало топить. Быв-
ший собственник Галкинского карьера, чьи 
воды являются основным источником подто-
пления поселка, с данной проблемой никак 
не боролся, поэтому за решение этой задачи 
взялась администрация городского округа.

Ученые Уральской горной академии про-
вели гидрогеологические изыскания и дали 
заключение, где высказали свои рекоменда-
ции по снижению уровня грунтовых вод. В 
начале марта к выполнению задач присту-
пили специалисты муниципального пред-
приятия «Водоканал».

— Для того, чтобы решить проблему с за-
топлением, мы проложили трубопровод про-
тяженностью 350 метров, диаметром 520 мил-
лиметров, по нему лишняя вода уйдет в реку 
Чусовая, — рассказал «Городским вестям» 
директор «Водоканал» Валерий Хорев. — Так 
же необходимо было разделать часть карьера 
для того, чтобы организовать площадку для 
установки насосной станции. Чтобы ее запи-
тать, протянули линии электропередач. Уста-
новленный насос сможет откачивать 1200 
кубометров воды в час. Он будет работать в 
круглосуточном режиме.

На сегодняшний день осталось закрыть 
насос и обустроить ремонтную зону. Для то-
го, чтобы решить проблему жителей посел-

ка Доломотовый, которая длилась годами, 
потребовался всего один месяц.

— Мы поставили себе задачу: начать от-
качивать воду из карьера до начала павод-
ка, чтобы жителей поселка Доломитовый в 
этом году не затопило, — прокомментировал 
глава администрации городского округа Пер-
воуральск Алексей Дронов. — Хотелось бы 
поблагодарить руководство РЖД, которое по-
могло в кратчайшие сроки согласовать тех-
нологическое подключение к электросетям 
и проведение работ в охранной зоне. Также 
хотелось бы отметить заслуги специалистов 
МУП «Водоканал», которые отлично справи-
лись с инженерными работами очень высо-
кого уровня.

Подготовила

МАРИЯ ПОПОВА, 

popova@gorodskievesti.ru

vk.com/marylandpopo

Будут субботники и конкурс на лучший дом 
В Первоуральске прошло совещание с председателями уличных комитетов

Во вторник, 5 апреля, в админи-
страции городского округа прошло 
очередное совещание с предсе-
дателями уличных комитетов 
частного сектора. 

На совещании самстроевцы 
узнали, что в их микрорайоне 
можно поставить водоразборные 

колонки. Этим займется при пер-
вой же возможности МУП «Водо-
канал». МУП «ПО ЖКХ» выпол-
нит заявку жителей Шайтанки: 
их беспокоит слишком интен-
сивное движение транспорта, в 
связи с чем требуется «лежачий 
полицейский». 

Частный сектор Магнитки 
просит снести двухэтажный не-
жилой дом на улице Энгельса, 
17. Как сообщила Татьяна Мак-
сименко, начальник комите-
та по управлению муниципаль-
ным имуществом, этот дом еще 
в 2010 году был признан ветхим. 

Жильцов расселили, а дом так и 
не снесли, хотя и следовало, как 
того требует закон. Видимо, из-за 
того, что по фасаду здания идет 
газовая труба. Однако это не на-
столько серьезное препятствие, 
считает начальник УЖКХиС, Ма-
рина Шолохова, куда и передано 
обращение жителей Магнитки. 

Что касается задач общих, то 
сейчас самое главное — это про-
ведение субботников. Со следу-
ющей недели начинается ме-
сячник санитарной очистки 
города. Администрация город-
ского округа рассчитывает, что 
председатели частного секто-
ра организуют жителей на бла-
гое дело, как и в прошлом го-
ду. Хорошим стимулом станет 
то, что дороги на самых чистых 
улицах будут профилировать-
ся в первую очередь. Это впол-
не закономерно, ведь хлам у до-
мов мешает технике городских 
коммунальщиков.

Далее, председатели уличных 
комитетов считают, что стоит 
вновь возродить городской кон-
курс на лучшую улицу и дом. 
Предложение стоящее, оста-
лось только проработать дета-
ли — к следующему заседанию, 
чем займутся сами обществен-
ники вместе с администрацией 
Первоуральска.

Фото Анны Неволиной

Фото Максима Кравчука

Глава Билимбаевского СТУ Александр Гильденмайстер, глава администрации Первоуральска 

Алексей Дронов и директор «Водоканала» Валерий Хорев инспектируют работы на Галкинском 

карьере. 
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  Каждому гарантируется свобода мысли и слова. 

  Никто не может быть принужден к выражению 

своих мнений и убеждений или отказу от них. 

  Цензура запрещается. 

Из статьи 29 Конституции Российской Федерации

Реклама (16+)

МНЕНИЯ
Богатые тоже унижаются

ТАИСИЯ 

ПОНОМАРЕВА, 

журналист:

1 апреля я от души 
повеселилась. А еще 
мне стало очень жаль 
самых «зажиточно-
респектабельных» 
людей нашего города. 
Описываю вкратце.

Родителям несовершен-
нолетних детей 1 апреля 
не до смеха. Именно в этот 
день нужно стать в очередь 
за путевками в летние заго-
родные лагеря и санатории. 
Сами путевки — кусочек 
лакомый: они либо бесплат-
ные, либо идут за 10-20% от 
стоимости. Ложка дегтя в 
этом бочонке меда одна: пу-
тевок не так много, спрос 
превышает предложение. 
Если учесть внушительный 
список льготников (дети по-
лицейских, прокуроров, су-
дей, военнослужащих, та-
моженников, пожарников 
и т.д. и т.п.), которые полу-
чат эти самые путевки вне 
очереди, да присовокупить 
крупные городские пред-
приятия (Новотрубный, Ди-
нур, Уралтрубпром), кото-
рым городское Управление 
образования также гаранти-
рованно предоставит часть 
путевок… Легко прикинуть 
в уме, чего там собствен-
но достанется «простым 
смертным» (не льготни-
кам и не новотрубникам): 
шиш да маленько. Един-
ственный шанс: явиться с 
раннего утречка 1 апреля в 
пункт МФЦ и постараться 
«затесаться» в первые ряды 
очередников на лагерь/са-

наторий, ибо «путевочные 
крохи» Управление образо-
вания города распределит 
потом в порядке общей оче-
реди. Мой личный много-
летний опыт: не пришел в 
первые часы-дни приема за-
явлений, все — пролетел с 
путевкой.

В общем, народ у нас на-
ученный. В прошлом году 
видеоролик 1 апреля, где 
возле МФЦ была давка из 
пятисот родителей, мно-
гие видели. Люди записы-
вались в очередь с вечера, 
дежурили ночью, являлись 
к пункту приема заявлений 

за три часа до открытия — 
в 5 утра… В этом году на-
ши власти решили разде-
лить страдальцев: встать в 
очередь на путевку можно 
было аж в 4-х отделениях 
МФЦ! 2 МФЦ в городе и 2 в 
поселках Билимбай и Ново-
уткинск. Что сегодня было, 
боже мой! Просто песня! Я 
решила — ну их, городские 
МФЦ, где толпы по 400 че-
ловек соберутся, поеду-ка 
я в Билимбай (авось оче-
редь там поменьше будет). 
Приезжаю к открытию — 
к 8 утра. Очередь есть, но 
я в ней «всего лишь» 41-

ая, и это радует. Каждый 
вновь прибывший получа-
ет свой номер и вписывает 
на мятом листочке фами-
лию. У дверей поселкового 
учреждения народ ожив-
ленно делится последними 
новостями:

— Да мы уже все пункты 
МФЦ в городе с утра объе-
хали, везде в очередь запи-
сались, вот теперь на те-
лефоне связь держим: где 
быстрее будет продвигать-
ся, туда и рванем.

— А мы с вечера в МФЦ 
на Береговой встали.

Дело в том, что очередь 

по городу единая, данные 
вносятся в компьютерную 
программу: то есть в каком 
бы пункте МФЦ ты не сто-
ял со своим заявлением, все 
оказываются в равных ус-
ловиях. Мы вычислили: за 1 
минуту в городской базе ре-
гистрировались 10 заявле-
ний. То есть пока подошла 
моя очередь в Билимбае 
(где я была 41-ая), в обще-
городской базе мое заявле-
ние было зарегистрирова-
но под номером 423. Игра в 
«кто быстрее» всех увлекла. 
Тут же нашлись активисты, 
громко выкрикивавшие фа-
милии, распределявшие 
людей, вычеркивавшие из 
списков уже подавших до-
кументы… Все на телефо-
нах: громко оглашают, как 
идут дела с очередностью 
в других отделениях МФЦ.

Вот к пункту МФЦ под-
катывает дорогой автомо-
биль: миниатюрная дама 
лет 45 робко приближается 
к очереди, вписывает свою 
фамилию в мятый листо-
чек… За ее спиной громко 
комментируют: «Ну вот, ма-
лоимущие явились» Ну, ду-
маю, что за народ: нельзя ж 
прям в глаза человеку та-
кое говорить. А потом смо-
трю: «малоимущих» в тол-
пе не так уж и мало. Жены 
статусных мужей, домохо-
зяйки, специально и оде-
лись поплоше (в черных, 
бесформенных пальтиш-
ках), минимум косметики, 
стертый маникюр, сумочки 
позадрипаннее, волосы без 
укладки… Скромно жмут-
ся у стеночки, не доставая 
из кармана свои «айфоны», 

стараются не привлекать к 
себе внимания. Помнится, 
одна как-то вставила слово 
в общий разговор и получи-
ла небрежный ответ (в кон-
тексте: мол, ты-то чего тут 
«вякаешь»). Классовая не-
нависть в действии! Сосед-
ка моя в очереди тоже вы-
глядела куда уж скромно, 
рассказывала мне события 
прошлого года:

— А вы в том году 1 апре-
ля не стояли в очереди? Оо, 
я там тааак замерзла! С 7 
утра до 12 дня на улице про-
стояла. Там внутрь здания 
не пускали, пока твоя оче-
редь не подойдет, так я чуть 
не околела, холодно было. И 
что вы думаете, в итоге пу-
тевку в санаторий нам дали 
только на сентябрь. А нам 
очень путевка эта нужна, 
у дочери — астма, ей под-
лечиться хоть раз в году 
нужно.

Выходя из МФЦ вслед за 
ней, я наблюдала, как эта 
скромная дама в серой кур-
точке, замерзавшая в очере-
ди ради бесплатной сана-
торной путевки в прошлом 
году, надевает темные оч-
ки и садится в свой огром-
ный джип. Вот это актри-
са! Я была восхищена. А 
еще подумалось: вот охота 
вам терпеть эти унижения, 
мерзнуть в большой очере-
ди, получать порцию народ-
ной ненависти за ваше бла-
гополучие на фоне общей 
нищеты… Ребята, ей богу, 
деньги не стоят того! Они 
есть у вас. Купите своему 
ребенку путевку, не уни-
жайтесь вы за эту копейку. 
К чему весь этот маскарад?

Фото Общественная безопасность-Урал 

Очередь в МФЦ на улице Ватутина в 7.00 утра.

Л
И
Ч
Н
О
Е 
М
Н
ЕН

И
Е



14
Городские вести  №14 (368)   7 апреля 2016 года    

Раскачаем организм
Проект «Худеем вместе» стартовал 1 апреля
Весенний проект «Худеем вместе» 

стартовал в минувшую пятницу. Органи-

зационное собрание участниц проекта 

состоялось в банкет-холле «Зодиак», 

где они за чашкой чая и диетическими 

бутербродами с овощами познакоми-

лись друг с другом. Там же, в «Зодиаке», 

мы провели контрольное взвешивание и 

измерили параметры каждой участницы 

(обхваты шеи, груди, талии и бедер).

В этом году приводить свое тело в 
форму будут 16 первоуралочек. 

Половина из них будет тренировать-
ся в фитнес-центре «Феномен», вторая 
половина — в муниципальном Доме 
спорта. 

Тренировки начались уже со 2 апре-
ля — это были групповые занятия в 
Доме спорта. 

— Устала очень после трениров-
ки, но было приятно. Приятная такая 
усталость. Настроение поднялось, при-
лив сил и бодрости. Классно! А вот 
утром еле встала, — поделилась На-

талья Пряхина, — но сходила в баню, 
и стало легче. Так-то болели только 
мышцы бедер, а остальные — нор-
мально. Хотя спортом и физкультурой 
раньше не занималась вообще. Тело 
не разработано. Несколько раз начи-
нала заниматься, но после первого же 
раза бросала. 

— Настроение замечательное. Ощу-
щения — тоже. Изначально был страх, 
— призналась Александра Олейник, 
но после воскресенья (первой трени-
ровки — прим.) ничего не страшно. Я 
стараюсь вести активный образ жиз-
ни: хожу на зумбу, в бассейн два раза в 
неделю. Но без специалистов все равно 
с лишним весом не могу справиться.

— Я два года назад занималась в за-

ле через день, похудела, — рассказы-
вает Серафима Левчук, — потом при-
шлось прекратить занятия. С февраля 
начала заниматься дома по утрам, ми-
нут по 20. Но результата у моих само-
стоятельных занятий нет никаких. 

Общаться долго не получается: да-
же не очень сложные упражнения с 
непривычки даются с трудом. Между 
упражнениями едва удается перево-
дить дыхание.

— Постепенно втянетесь, — утешает 
участниц проекта инструктор кардио-
зала Дома спорта Ольга Шмигельская, 
— будет драйв, удовольствие начне-
те от занятий получать, тело само бу-
дет требовать их. Главное, когда бу-
дет результат, не останавливаться на 
достигнутом, чтобы прежний вес не 
вернулся. 
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ГАВРИЛОВА 
ЕЛЕНА 

ВИКТОРОВНА,
психолог

тел. 8-982-676-43-00

БЫКОВА
МАРИНА 

ЛЕОНИДОВНА,
психолог

тел. 8-922-61-42-246

Банкет-холл «Зодиак»
ул. Ленина, 37
тел. 27-11-95

Косметика Востока «Мейтан»
ул. Вайнера, 2, офис 205
тел. 8-922-615-80-33

Кафе «Барокко», ул. Вайнера, 20
тел. 8 (3439) 66-82-08

8 (922) 117-99-66

Партнеры акции:

29-61-92www.FE-NO-MEN.info
ул. Данилова, 2А

28 лет рабства, 
или Почему 
я решила похудеть

МАРИЯ ЗИНЧЕНКО, 

участница проекта «Худеем вместе»

Да, да, именно так я могу 
назвать свое нахождение в 
плену общественного мнения. 
Именно рабство. Я поведаю о 
человеке, которому не дают 
быть счастливым окружаю-

щие, которые всегда точно знают, что именно ему 
нужно, и как он должен жить — о себе.

История моя началась в далеком детстве, ког-
да я, беззаботной девчонкой, лазала по деревьям 
наравне с соседскими мальчишками. Тогда мне в 
голову даже не могла прийти мысль, что я не та-
кая, как все. Что я — «толстушка». Эта мысль ста-
ла прочно заседать в моей голове гораздо позже, в 
школьном возрасте. С обложек подростковых жур-
налов на меня смотрели тщедушные девочки-под-
ростки в коротких юбках и обтягивающих топиках. 
По телевизору показывали исключительно худо-
сочных певичек, по подиумам вышагивали длин-
ноногие стройные красавицы. 

В стране вовсю процветал культ худого тела. А 
я смотрела на этих худышек… и ничего. Никаких 
комплексов. Я была полностью счастлива. Я нра-
вилась себе неимоверно. Проблем с одеждой тоже 
особо не возникало, потому что ее, попросту гово-
ря, в магазинах Первоуральска не было. Нет одеж-
ды — нет проблем. 

Правда, родители, проявляя свою заботу, стали 
намекать мне на то, что пора бы начать следить за 
формой. Но в старших классах я не была обделе-
на вниманием молодых людей, меня не дразнили, 
всегда было много друзей. Затем пришла первая 
любовь… Ммм… Что это было за время! Вспоми-
наю его с замирание сердца. И, что удивительно, я 
совершенно не думала о лишних килограммах или 
нежелательных складках. Ну, есть они, и что? Это 
ничего не меняет, все люди разные, думала я и про-
должала быть счастливой. Все сильнее охала любя-
щая бабуля, причитая, какая же я бедная и несчаст-
ная. Ну, как же я жить-то буду с такими боками! 

Продолжая любить каждую клеточку своего те-
ла и любуясь собой в зеркало, я счастливо вышла 
замуж, по-прежнему слыша от родственников о 
своей непривлекательности и, цитата: «Кто ж те-
бя такую полюбит»? Как будто не замечая, что, 
вообще-то, уже полюбили. Но им — то виднее, как 
мне нужно выглядеть. И не поспоришь. 

Я никогда бы не стала истязать свое прекрасное 
тело диетами, если бы не общественное мнение. 
Врачи, при каждом моем походе в поликлинику, 
считают своим долгом обязательно указать мне, 
что надо меньше жрать, или перестать жрать со-
всем. Во имя красоты и здоровья, видимо. 

Решимости похудеть прибавили мне магазины 
одежды, из ассортимента которых мне по размеру 
только бусы. И то не все. 

Перебирая вещи на полках магазина, я обычно 
думаю о том, для кого же они были пошиты? Мо-
жет быть, для изголодавшихся студенток? Или по 
ошибке я зашла в детский отдел? Мне тоже хочет-
ся купить красивое платье, а не нечто, больше по-
хожее на чехол для кресла. 

Ну что ж, раз в современном мире нет места 
для нас, пышнотелых красавиц, придется, види-
мо, распрощаться с частью килограммов живого 
веса. Магазины с размерами одежды XS, ждите 
нас! Поехали…

Подготовила

ЕКАТЕРИНА КАЛАДЖИДИ, 

ek@gorodskievesti.ru, 

vk.com/id163408306

Реклама (16+)

«ХУДЕЕМ ВМЕСТЕ» будет проходить с 

1 апреля по 31 мая. В этом году в проект 

мы решили добавить соревновательный 

элемент. Между собой на лучшие ре-

зультаты будут соревноваться участницы 

проекта (кто больше всех сбросит вес) и 

фитнес-центры (команда какого из трена-

жерных залов сумеет похудеть на большее 

количество килограммов). В начале июня 

мы подведем итоги. Лидеры получат за-

служенные награды. 

Заниматься в тренажерном зале 

каждый день специалисты не со-

ветуют. В противном случае трени-

ровки быстро надоедят. 

В месяц без ущерба для здоровья можно сбрасывать по два килограмма. Быстрое 

сбрасывание веса — не есть хорошо. Сейчас много БАДов. Кто-то подсаживается на 

них, потому что они действительно помогают очень быстро снизить вес: за неделю 

на 5-6 килограммов. А потом набирают в два раза больше. Поэтому лучше потихонечку рас-

качивать свой организм, втягиваться в процесс — вес уйдет.

Ольга Шмигельская, инструктор кардиозала Дома спорта

Фото Анны Неволиной

В кардиозале Дома спорта инструктор Ольга Шмигельская показывает Татьяне Чернышевой и Серафиме Левчук, что надо 

делать, чтобы живот снова стал плоским.

Мир здорового питания «ОМЕГАФЕРОЛ» 
Ежедневный рацион + профилактика 

здоровья. Для укрепления иммунитета, 
коррекции веса, в косметологии.

тел. 8-922-127-75-49 8-922-60-80-522
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АКЦИИ

Приглашаем именинников мая на фотосессию — 

6 мая, по адресу: пр. Ильича, 28, «Боулинг-центр», 

с 11.00 до 12.00. Фотосессия, как всегда, бесплатная! 

Все фото именинников апреля смотрите на сайте 

www.gorodskievesti.ru

Фото

АННА НЕВОЛИНА 

Матвей Кучеров, 2 апреля:

— Дома меня зовут Матюша. Я веселый 

и жизнерадостный мальчик, очень до-

машний. Люблю играть мячами, читать 

вместе с мамой книжки. На ксилофоне 

мне нравится играть, рисовать красками. 

Я всегда помогаю: что взрослые делают, 

то и я. У меня есть кот Масик. Я его очень 

люблю: глажу и обнимаю. Еще я люблю 

собак. У моих бабушки с дедушкой есть 

собачка Дези. Я впервые захохотал, когда 

она танцевала передо мною. Мне нравится 

«чистить» ушки. Причем, не важно чем: ка-

рандашами и пальчиками. Люблю купаться 

в ванной, особенно вместе с папой: мы с 

ним ныряем по очереди. В этот момент я 

очень радуюсь и хохочу. Я вообще очень 

люблю воду. Если мама наливает в ка-

стрюльку воды для меня, я очень долго с 

ней вожусь, пока все вокруг, в том числе я 

сам, не станет мокрым. С десяти месяцев 

я хожу сам ножками, а сейчас по дому уже 

даже бегаю, играю в догонялки. Люблю 

смотреть мультики, особенно «Машу и 

Медведя». Под «Фиксиков» я танцую. Умею 

говорить слова «мама», «папа», «баба», 

изображаю некоторых животных. Встаю я 

рано и начинаю всех будить, потом мы всей 

семьей делаем зарядку. У меня даже есть 

свои гантельки. 

Арсений Хлебников, 15 апреля:

— Я очень непоседливый, егоза, мне 

все время надо куда-то ползти. Ножками 

самостоятельно я хожу с девяти месяцев. 

Поэтому сейчас я практически бегаю. Такой 

активный я — в своих родителей. Имя мне 

выбрала мама, она всю жизнь хотела так 

назвать ребенка. А папа согласился с ее 

выбором. Кушаю я все, очень люблю тво-

рожки, овощи, мяско. В последнее время 

стал нормально есть каши. Зубов у меня 

пять, поэтому я люблю грызть яблочки. Мои 

любимые мультфильмы — «Барбарики» и 

«Аркадий Паровозов». Только слышу музы-

ку из титров, сразу бегу к телевизору. Книж-

ки я только грызу. Любимых игрушек у меня 

нет, я предпочитаю разные поварешки и 

проводочки. А игрушки просто для красоты 

стоят. Мои первые слова — «дай» и «надо». 

Начал понемножку говорить «мама». 

Ева Белякова, 10 апреля:

— Я очень улыбчивая, общительная, раз-

говорчивая. Лепетать научилась раньше, 

чем сидеть. Дома я люблю играть кошкой. 

Правда, от общения кошка страдает, но она 

терпит меня, ни разу не поцарапала. Мы 

очень много вместе играем. Может быть, 

поэтому я пока не хожу сама ножками, пото-

му что ползаю вместе с ней все время. Нам 

очень весело вместе. Мы обе гоняем какие-

нибудь игрушки — это меня кошка научила. 

Люблю играть в «Ладушки», мне нравятся 

потешки. Обожаю танцевать, как услышу 

музыку, сразу пританцовываю. Книжками 

и мультфильмами я пока не очень интере-

суюсь. Меня привлекают только мультики 

с песенками и рекламные ролики. Кушать 

больше всего я люблю мясо, а еще биолакт, 

кефир, фрукты. Говорю слова «мама», 

«папа», «баба», «дай». Первое мое слово — 

это «мама». Зубов у меня пять, шестой на 

подходе. На прогулке я, как правило, сплю, 

свежий воздух меня «вырубает». Обожаю 

купаться, у меня очень много в ванной 

игрушек. Из воды меня вытащить трудно: 

сразу начинаю плакать. Все говорят, что я 

похожа на папу. 

Майя Солопова, 10 апреля:

— Я очень озорная и общительная. Люблю 

новых людей и новую обстановку. Но вот 

врачей я боюсь. Люблю ходить в гости и 

встречать гостей дома. Я очень любопыт-

ная, мне все надо посмотреть, потрогать 

и попробовать на вкус. Люблю играть в 

прятки с мамой и папой, обожаю танцевать 

и громко визжу, когда у меня хорошее 

настроение. Часто прибираю в шкафах, 

хотя мама почему-то говорит «нельзя». 

Не люблю одеваться и делать прически, 

волосики у меня с рождения длинные. 

Умею включать телевизор с пульта, хотя 

все равно его не смотрю. Люблю грызть 

мамин и папин телефоны, ведь у меня уже 

восемь зубов. Я очень быстро ползаю и 

уже хожу ножками. Играю в «Ладушки», 

иногда машу ручкой «пока-пока», разби-

раю пирамидки и раскидываю их везде по 

дому. Говорю «мама», «няня», «да-да-да». 

Больше всего люблю, когда меня катают 

на машинке, которую подарила бабушка. А 

еще я очень люблю книжки! Мне нравится, 

когда мне их читают мама или папа,  а я 

листаю странички и рассматриваю картин-

ки. Знаю и могу принести многие из своих 

игрушек. Люблю музыкальные игрушки с 

кнопочками, они надолго меня занимают. 

За это время мама успевает что-то сделать 

по дому. Кушаю почти все, только фрукты 

не очень люблю. Часто выпрашиваю то, что 

кушают мама с папой.

Артем Вашенков, 15 апреля:

— Я — «баран» в квадрате — по гороскопу 

Овен и родился в год Овцы. У меня много 

энергии. Я очень хорошо общаюсь со 

всеми. У меня есть старшая сестра. Мы с 

ней очень дружно живем. Играем в прятки 

и в ляпки. Я утром, когда просыпаюсь, 

первым делом иду ее обнимать и цело-

вать. Я большой помощник: складываю 

белье в машину, вытираю за собой лужицы. 

Ножками я сам хожу с девяти месяцев. Имя 

мне выбирали всей семьей, у них не было 

других вариантов. Умею говорить: «папа», 

«Нася» (так я называю свою старшую сест-

ру Настю), «баба», «надо», «дай». «Мама» 

не говорю. Что ее звать, она и так все время 

рядом. Аппетит у меня хороший, кушаю все. 

Люблю мыться в ванной и в бане. Зубиков 

у меня уже восемь. Я умею показывать, 

какой я хороший. 

Таисия Старцева, 24 апреля:

— Дома меня зовут Тасенька. Имя мне мама 

и папа выбирали вместе. У папы бабушку 

звали Таисия. А вообще, они смотрели, 

чтобы в окружении никого с таким именем 

не было, чтобы оно никаких ассоциаций 

не вызывало. При посторонних я очень 

серьезная, а дома мне нравится веселиться 

со своим старшим братом. Ему три с поло-

виной года. Брат — моя любимая игрушка. 

Мы боремся вместе. Он меня очень любит, 

всегда нацеловывает. Еще мне нравится 

играть компьютерными мышками и клави-

атурой. Люблю читать книжки. По вечерам 

мы читаем Библию — я с удовольствием 

ее слушаю. Еще мне нравится книжка 

«Каравай», она с глазками. Научилась 

укачивать куклу. Говорить умею «мама», 

«папа». Кушать люблю бананы. А вообще, 

накормить меня — целая история. Кормят 

всей семьей, развлекают. В последнее 

время кормить меня стал папа — дело на-

ладилось. Сидеть спокойно не могу. Меня 

даже в роддоме сотрудники называли 

«юлой». Мультфильмы я не смотрю. Люблю 

танцевать вместе с мамой. Люблю слушать 

гитару. Мне очень нравится целовать всех, 

кто мне симпатичен: родственников, со-

седей, врачей. 

Маша Абрамова, 9 апреля:

— Я очень спокойная, улыбчивая, жизнера-

достная. Люблю родных. У меня есть стар-

ший брат, ему три года. Мы с ним дружно 

играем. Я у него пытаюсь отбирать игрушки. 

Умею катать машинки. Говорю «мама», 

«папа», «баба». Очень люблю музыку и тан-

цы. Только включат — сразу море эмоций. 

Кушать люблю творожок. Увижу баночку, 

машу руками от радости. Кушаю я хорошо, 

накормить меня — не проблема. Книжки 

пока рву. Нравится слушать коротенькие 

стишки. Мультфильмы не смотрю — успею 

насмотреться. Зубов у меня восемь — нор-

му к году я выполнила. Сильно радуюсь 

папиному возвращению с работы. С папой 

мы любим прыгать на мячике. 

Михаил Шелехов, 2 апреля:

— Имя мне выбирали родители вместе. 

Но когда я родился, папа сказал, что мама 

может называть меня, как ей захочется. 

Но она все-таки назвала меня так, как они 

придумали вместе. Я спокойный, скром-

ный ребенок. Такой я при посторонних. 

Зато когда освоюсь, бегаю и хохочу. Дома 

я не сижу на месте: ползаю, лазаю, все 

открываю, отрываю шторы. Дома — своя 

территория, где можно все крушить. Мои 

любимые игрушки — мячики и КАМАЗики. 

А самая любимая игрушка — мама. На ней 

можно прыгать и бегать, она подвижная. 

Говорить умею «мама», «тёп-тёп», «папа». 

Обожаю говорить «папа», когда он спит 

и глаза еще при этом ковырять и стучать 

по нему. Кушать люблю брокколи — это 

самая любимая еда, груши, хлеб — без 

него никуда. Любимый мультик — «Маша 

и Медведь». Каждое утро, когда я сижу на 

горшке, мне мама читает книжку «Кот в 

сапогах». Мне нравится ее слушать и рвать. 

Купаюсь я каждый вечер. Опять же каждый 

день гуляем с мамой в парке, только я сразу 

засыпаю. Зубов у меня шесть. Ножками сам 

я хожу с девяти месяцев. 

Роман Силантьев, 7 апреля:

— Я очень настойчивый и вредный ребенок. 

В кого  я такой — не понятно, оба родителя 

покладистые. У меня есть старший брат. 

Ему скоро будет три года. Умею говорить 

слова «мама», «папа», «надо», «дай» и 

много по-своему. Ножками хожу с восьми 

месяцев. В восемь месяцев у меня про-

резались одновременно два зуба. Сейчас 

всего их четыре. Накормить меня — не 

проблема. В рот я тащу абсолютно все. 

Могу соринку найти, отковырять и — в рот. 

Обожаю катать машинки, меня научил это 

делать старший брат. Рассматриваю у них 

колеса. Музыкой и мультиками не особо 

интересуюсь. Люблю отбирать у старших 

телефон — это моя любимая игра.

Настя Коноплева, 23 апреля:

— Я — маленькая шалунья. Мне надо де-

лать все, что не надо. Я шкодная девчонка. 

Имя мне выбирал старший брат Максим. 

А родители согласились. С братом у нас 

любовь. Взаимная. Мы вместе играем. Я на-

чала очень рано смеяться — в три месяца, 

когда мы с братом дурили. Мама называет 

Максима «Помощь Вжик». Он ей очень со 

мной помогает. Даже в магазин уходит, пока 

он мне книжку читает, а я в манеже сижу. 

Сначала я сказала слово «баба», потом 

«папа», а после уже «мама». Ножками сама 

пока не хожу, даже за ручку. Кушать люблю 

творог. Я реву даже, когда он заканчивает-

ся. Зубов у меня шесть. Вылезли буквально 

за неделю все. Игрушки любимой у меня 

нет. Мне все любопытно. Мне очень хочется 

открывать шкафы, а мама не дает. 
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ОДИН ИЗ НАС
Спорт и умеренность во всем
«Городские вести» поздравили с днем рождения долгожительницу Клавдию Чумаченко

Клавдии Чумаченко 2 апреля ис-

полнился 101 год. Долгожительни-

ца плохо слышит, зрение потеряла 

5 лет назад, но до сих пор поет, 

размышляет о жизни и вспоминает 

о мечтах юности. 

Клавдия Чумаченко сидит на кро-
вати, откинувшись на подушки. 
На ней желтое платьице, видно, 
что новое. 

— В молодости я думала всег-
да, какая же у меня будет ста-
рость, как я буду жить, — вспо-
минает Клавдия Никифоровна. 
— И вот до сих пор живу потихо-
нечку. Но каждую минуту мож-
но ожидать, что глаза закроются. 

Дети сразу успокаивают маму, 
говорят, что она еще долго прожи-
вет. Сегодня с ней две ее дочки — 
Маргарита Косылева и Людмила 
Дворникова. Людмила старшая, 
ей 81 год. 

— Мы сами уже немолодые, — 
смеется Людмила, — Но за мамой 
ухаживаем, я с ней живу. Она все 
понимает, только говорить гром-
че надо. 

Родина долгожительницы — 
рабочий поселок Нижняя Сарана. 
Клавдия Никифоровна работала 
на местном железоделательном 
заводе секретарем, потом — за-
местителем директора. Муж Ми-
хаил Матвеевич работал в гео-

логоразведке, жена везде ездила 
вместе с мужем, помогала ему по 
работе, вела бухгалтерию. 

— Она у нас всю жизнь трудо-
любивая была, никогда не сидела 
на месте, — рассказывает Марга-
рита Косылева, — это, наверное, 
ее основное качество. Чтобы она 
просто сидела, лежала — да ни-
когда такого не было! Вторая чер-
та — умеренность во всем. Она 
никогда не переедала, у нее не бы-
ло больших запросов, вроде «хо-
чу на курорт, хочу то, хочу это». 
Она нигде и не была, кроме своей 
Нижней Сараны и рабочих поез-
док с мужем по Уралу. И главное, 
она всегда занималась физкуль-
турой. Как переехали в Первоу-
ральск, она на лечебную физкуль-
туру начала ходить, занималась 
гимнастикой. Ей тогда было око-
ло 60 лет. У нее сразу появились 
новые друзья, мама очень общи-
тельный человек, не может без 
людей. До 80 лет они с Михаи-
лом Матвеевичем, пока он жив 
был, ходили в парк после обеда 
на прогулку.

Во время разговора Клавдия 
Никифоровна старалась расслы-
шать, о чем мы говорим с ее 
дочерью.

— Я хочу для своих гостей пес-
ню спеть, — объявляет Клавдия 
Чумаченко. — Я всегда петь лю-

била. Спою песню «В низенькой 
светелке огонек горит».

Дочери подпевают матери ме-
лодичными голосами, чтобы под-
держать ее. 

— Мы заботимся о маме, — го-
ворит Маргарита, — кормим че-

тыре раза в день, с утра всегда да-
ем тертое яблоко и вареное яйцо. 
А говорят, что если есть яблоко с 
утра каждый день, то это продлит 
жизнь на одну треть. На обед она 
больше всего любит вермишель с 
курицей. Стараемся радовать ее 

тем, что она любит. Спасибо, что 
навестили. Мама никого почти не 
видит, кроме нас, и рада общению 
с любыми новыми людьми. 

«Городские вести» подарили 
долгожительнице чайный сервиз 
и пожелали здоровья. 

Нахожусь на своем месте
Первоуральский следователь снова представит Свердловскую область на Всероссийском конкурсе 
профессионального мастерства

Уже второй год подряд старший 

следователь следственного от-

дела капитан юстиции Валерий 

Галицких побеждает на областном 

этапе ежегодного конкурса про-

фессионального мастерства среди 

сотрудников следственных подраз-

делений. 

Каждое дело 
индивидуально

Валерий Борисович работает следо-
вателем в Первоуральске уже более 
10 лет. В 2005 году он увольнялся по 

собственному желанию и в течение 
семи лет работал в банковских 
учреждениях, прошел путь от 
специалиста до начальника от-
дела. После того, как следователь 
восстановился на службе в 2012 
году, он стал заниматься делами 
экономической направленности, 
в том числе и банковской сферой. 

— Простому следователю что-
то может быть и не понятно, а мне 
теперь в этом проще, — объясня-
ет Валерий Галицких. — Наша за-
дача — собрать доказательства, 
установить виновность или неви-

новность лица и направить дело в 
суд. Сложности профессии в том, 
что каждое дело индивидуально, 
нет одинаковых уголовных дел. В 
них свой способ совершения пре-
ступления, поэтому разбираться 
в этом очень интересно. Мне это 
нравится, поэтому я считаю, что 
нахожусь на своем месте.

Работа проделана 
не зря

В 1998 году, после окончания шко-
лы, друг Валерия предложил ему 

поступить в Уральский юриди-
ческий институт МВД. После 
окончания института, будущий 
следователь был распределен в 
Первоуральск.

— Я сразу же пришел в службу 
следователей, видел себя толь-
ко здесь, другие варианты да-
же не рассматривал, — говорит 
Валерий Борисович. — Для ме-
ня каждое дело — это шаг, в хо-
де которого ты ставишь для себя 
задачи, которые нужно выпол-
нить в рамках расследования 
уголовного дела. И при решении 
этих задач получаешь удовлет-
ворение, итог окончания дела — 
расследование его в суде. Когда 
доказал вину человека, понима-
ешь, что работа была продела-
на не зря. 

В масштабе 
всей страны

В 2015 году Валерий Галицких 
принял участие в областном кон-
курсе профессионального мас-
терства в Екатеринбурге. В нем 
участвуют лучшие следователи 
городов Свердловской области. 
Конкурс проводился по четырем 
дисциплинам: огневая, физиче-
ская, специальная подготовка, 
которая включает в себя знание 
законов, уголовного и уголовно-
процессуального кодексов и других 
нормативных актов, касающихся 
деятельности следственных под-
разделений. Участники также 
сдавали зачеты по медицинской 
подготовке. 

По итогам конкурса Валерий 
Галицких занял первое место и 

отправился представлять Сверд-
ловскую область на всероссий-
ский конкурс профессионально-
го мастерства. В нем принимали 
участие 96 лучших сотрудников 
следственных органов со всей 
страны.  Конкурс проводился в 
Москве в течение недели на ба-
зе Московского государственно-
го юридического университета 
имени. Кутафина, который счи-
тается одним из лучших. 

— Задачи ставились такие же, 
как и на областном конкурсе, — 
рассказывает Валерий Борисо-
вич, — то есть мы сдавали те же 
дисциплины, только это все про-
исходило немного обширнее, бы-
ли более развернутые вопросы. 
По итогам данного конкурса я 
занял четвертое место. Нашу об-
ласть я не подкачал, показал до-
стойные результаты. В этом году 
так получилось, что я опять за-
нял первое место на областном 
этапе конкурса, поэтому снова 
13 июля поеду на всероссийский 
конкурс, чему я безумно рад. 

Подготовила 

ЕЛЕНА ШАРИПОВА,

sharipova@gorodskievesti.ru

vk.com / lenka_blin_sharipova

 СЕМЬЯ — ЭТО ГЛАВНОЕ 

Валерий Галицких, 

следователь

— Семья относится с пониманием, не 

первый год работаю, жена прекрасно 

понимает, чем я занимаюсь. Помимо 

работы, увлекаюсь спортом — играю 

в мини-футбол, плаванье, бег, хожу в 

тренажерный зал. Стараюсь поддер-

живать себя в хорошей физической 

форме. Стараюсь все свое свобод-

ное время уделять детям и семье, 

потому что семья — это главное. 

Фото Ольги Хмелевой

Клавдия Чумаченко с дочерьми Людмилой и Маргаритой

Фото Анны Неволиной

Валерий Галицких
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Реклама (16+)

Ответы на сканворд в №13

ПО ГОРИЗОНТАЛИ: Арба. Петр. Идеал. Июль. Порт. Орда. Мозг. Ситар. Явка. Тмин. Сусек. 

Крит. Сапа. Пособие. Спонсор. Идиллия. Пара. Стило. Изолятор. Штат. Компонент. Окоп. То-

га. Торф. Марс. Ваза. Яхта. Окрас. Азот. Док. Орион. Кудри. Амеба. Данте. Стадион. Хвост. 

Вирус. Настой. Оружие. Дерево. Граб. Бард. Твид. Эпос. Оговор. Иней. Гном. Транжир. Рада. 

Фойе. Миро. Ауди. Софит. Баул. Бурлак. Сага. Тяга. Тьма. 

ПО ВЕРТИКАЛИ: Стандарт. Вихор. Фиакр. Онегин. Офорт. Дефис. Хлам. Киев. Йота. Перо. 

Идо. Мясо. Антре. Геба. Уран. Прием. Эссе. Омут. Знак. Миля. Смотр. Каноэ. Ссуда. Проба. 

Буян. Диско. Ворот. Старт. Инок. Руль. Откос. Проза. Мадам. Ордер. Узда. Казах. Ника. Дартс. 

Вираж. Папа. Месса. Пятно. Село. Пикап. Собор. Пост. Театр. Аритмия. Кантата. Убор. Отвар. 

Сито. Держава. Бальзак. Идол. Гроб. Ирод. Грант. Роща. Кафедра. 

СКАНВОРД
Реклама (16+)
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Объявления
Басплатно объявление в газету можно подать 

в рубрики «Авто», «Недвижимость», 

«Отдам/приму в дар».

Объявления принимаем по тел. 6-39-39-0, 25-35-46. 

На сайте www.gorodskievesti.ru/obyavleniya/ 

По e-mail: reklama@gorodskievesti.ru

САХАР

МУКА
Тел. 25-23-46,

27-10-61,
8-961-773-94-00

ДОСКАДОСКА
БРУС

5800
руб/м3
5800
руб/м3

СРУБЫ
8 (922) 600-32-32, 8 (912) 210-02-66

ГАЗель
Будка
Тел. 27-10-69,

8-952-744-84-70,

8-952-744-84-68

СЕТКА

8 (922) 221-4-221
от производителя

сварная оцинкованная

кладочная

для клеток

ООО «Современные 

строительные технологии» 

заводу-производителю 

в г. Дегтярске требуются

Тел. 8-912-270-03-15

ЛАБОРАНТ-
ТЕХНОЛОГ

ЭЛЕКТРИК

ИНЖЕНЕР-
КОНСТРУКТОР

НЕДВИЖИМОСТЬ

 ОБМЕН  1-КОМН.

  1-комн., ул. Емлина, 16, меняю или 

продаю. Тел. 8 (953) 001-80-96 

 ПРОДАЖА  КОМНАТЫ

   2-е комнаты в 3-х комн. квартире,  

ул. Медиков,  в нормальном состоянии. 

Цена 800 т.р., торг. Тел. 8 (904) 541-00-88

 ПРОДАЖА  1-КОМН.

  1-комн. пр. Ильича, 4/5 эт., хрущевка, 

в центре города, около шк. №6. Счетчики 

на воду, 2-тарифные на электроэнергию, 

в обычном состоянии. Цена 1 млн. 450 т.р., 

торг. Тел. 8 (950) 208-15-96

  1-комн., 32 кв.м., ул. Калинина ул, 

38, 4/5 эт., отличное состояние. узлы 

учета и т.д. Цена 1 млн. 400 т.р. Тел. 8 

(902) 151-39-49

  1-комн., 39 кв.м., ул. 1 Мая, 8а, 2/4 

эт., большая кухня, с/у раздельный, 

пластиковые окна, железная дверь, 

новые батареи. Стоят приборы учета на 

свет и воду. Цена 1 млн. 780 т.р. Тел. 8 

(912) 623-65-62

  1-комн., 34 м2, ул. Комсомольская, 

д. 19в, 3/9 эт., светлая, теплая кварти-

ра. Свежий ремонт, пластиковые окна, 

застекленный балкон, новые батареи, 

качественная дорогая входная сейф- 

дверь. Тел. 8 (922) 114-34-33

 ПРОДАЖА  2-КОМН.

  2-комн., в Екатеринбурге, район Ака-

демический. Тел.8 (900) 198-68-37

  2-комн., 42 кв.м., ул. Ватутина, 63а, 

5/5 эт., в хорошем состоянии, очень 

светлая и теплая, окна выходят на две 

стороны , возможна ипотека. Цена 1 млн. 

450 т.р. Тел. 8 (912) 666-50-95

  2-комн., 53 кв.м., ул. Ленина, п. 

Билимбай, 1/5 эт., длинный коридор, 

окна на две стороны, сделан ремонт, 

новые м/п окна, сейф-дверь, квартира 

теплая, полы теплые. Цена 1 млн. 590 

т.р. Тел. 8 (904) 547-51-00

  2-комн., 51 кв.м.,  ул. Береговая, 8, 

8/9 эт., в хорошем состоянии, тёплая, 

окна с видом на городской пруд. Цена 

2 млн.руб. Тел. 8 (965) 538-19-57

 ПРОДАЖА  3-КОМН.

  3-комн., СТ, 78.5 кв.м., ул. 1 Мая, 8а, 

4/4 эт., комнаты раздельные, в хорошем 

состоянии, балкон, центр города. Тел. 8 

(982) 746-29-78

  3-комн., 60 кв.м., г. Екатеринбург, р-н 

Южн. Автостанции, лоджия. Тел. 8 (922) 

135-82-62

   3-комн. пос. Крылосово,  в отличном 

состоянии, продажа или обмен на кварти-

ру или дом в городе. 8 (904) 541-00-88

 ПРОДАЖА  4-КОМН.

  4-комн., 77 кв.м., ул. Ватутина, 47, 5/9 

эт., в нормальном состоянии, частично 

пластиковые окна, выходят на восток- 

запад. Тел. 8 (912) 695-29-11

 ПРОДАЖА  ДОМА

  Дом 150 кв.м, участке 25 соток. 

Имеется капитальный гараж 70 кв.м. 

Все коммуникации выполнены. Поселок 

Молодежный.  Тел. 8 (912) 287-19-28, 

Сергей Михайлович.

  Бревенчатый дом с баней, 60 кв.м., в 

к/с №1. Большой крытый двор, скважина, 

канализация, водопровод, печное, инфра-

красное отопление, спутниковое ТВ. Тел. 

8 (950) 208-50-12, 29-14-29.

  Дом из пеноблока, 70 кв.м, в п. Билим-

бай, черновая отделка, скважина, участок 

8 сот., в собственности, свет, газ, рядом 

пруд. 8 (904) 386-17-67

  Дом 90/52 кв.м.,  с. Сылва, Шалинско-

го р-на, 1-й этаж из кирпича,2-й из  бруса, 

свежий ремонт, центральный водопровод, 

шамбо, отопление электрическое и печное, 

хозпостройки, двор, гараж, баня, две 

теплицы, участок 16 сот. разработан, или 

меняю  на квартиру в Первоуральске, с 

вашей доплатой. Тел. 8 (904) 386-17-67, 

8 (909) 013-50-05.

 ПРОДАЖА  УЧАСТКИ

  Участок, к/с №55, за автодромом, есть 

дом, баня, 2 теплицы, сарай под дрова. 

Цена договорная. Тел. 8 (950) 195-98-38, 

24-75-50 (вечером).

  Участок в к/с №42 (экологически 

чистый район), напротив базы «Сосновый 

бор», летний дом, баня, теплицы, парники, 

насаждения, летний водопровод. Рядом 

пруд, автобусная остановка. Тел. 8 (905) 

803-92-82

  Земельный участок ,  20 сот . , 

п.Старауткинск, д.Курья, на берегу 

р.Чусовая, электричество. Цена 300 т.р., 

торг. 8 (904) 540-51-60

  Участок 5 сот., в к/с №4, ул. Бе-

линского, р-он Лесничества, ухожен, со 

всеми насаждениям. Летний 2-эт. дом, 

с печкой. Рядом водоем, колодец, на 

участке летний водопровод. Собственник. 

Цена 300 т.р., торг. Тел. 8 (922) 010-43-

14, 24-40-70

  Земельный участок под ИЖС, 16 

сот., в с. Слобода, недорого. Тел. 8 (922) 

118-69-87 

  Земельный участок 15 сот., Шалин-

ский р-н, д. Сылва, ул. Марта, 8. Собствен-

ник. Тел. 8 (922) 205-65-72 

  Участок, 4 сот., в к/с № 31, ул. Про-

катчиков, 2. Новый дом из пеноблока, 2 

этажа + веранда, 63 кв.м2, имеется стро-

ение под баню. Цена 700 т.р., без торга, 

или меняю на 1-комн. с моей доплатой.  

Собственник. Тел. 8 (965) 518-40-01

  Участок, к/с № 53, 11 сот., 2-х эт. 

деревянный дом, баня. Тел. 25-61-38 

  Земельный участок 16 сот., не раз-

работан, пос. Билимбай, ул. Рабочих, 

5, категория земли: земли поселений 

(земли населенных пунктов), разрешенное 

использование (для индивидуального 

жилищного строительства). Тел.  8 (953) 

054-58-58

 ПРОДАЖА  ГАРАЖИ

  Гараж на Кольцевой, иметься смотро-

вая и овощная яма, не доделанный. Цена 

75 т.р. Тел. 8 (950) 208-15-96

  Сдам в аренду металлический гараж 

на Хромпике. Тел. 8 (922) 129-95-04

 СДАЮ  НЕДВИЖИМОСТЬ

  Сдам комнату либо квартиру, в г. 

Екатеринбурге., на длительный срок. Тел. 

8 (953) 055-61-01

  1-комн. ул. Бульвар Юнности, 16. Тел. 

8 (950) 207-32-42

  1-комн., 34 кв.м., ул. Сантехизделий, 

20, 4/5 эт. Состояние отличное, новая ме-

бель, встроенный шкаф-купе, гардеробная 

и сейф-дверь, на длительный срок. Цена 

11 т.р. в месяц. Тел. 8 (953) 373-02-00

  1-комн., 35 кв.м., ул. Строителей, 

18, 3/5 эт., частично с мебелью, на 

длительный срок. Собственник. Цена 

9 т.р. в месяц. Тел. 8 (953) 008-25-40

  1-комн., 38 кв.м., ул. Ватутина 72а, 

13/15 эт., в новом доме, частично с 

мебелью. Цена 12 т.р. в месяц. Тел. 8 

(902) 877-56-08

  1-комн., 32 кв.м., ул. Ильича, 2/2 

эт., п. Динас, возле ДК «Огнеупорщик», 

без мебели. Цена 8 т.р. в месяц. Тел. 8 

(900) 207-22-68

  2-комн., ул. Емлина, 12, после ремонта, 

без мебели. Тел. 8 (950) 644-20-59

  2-комн., 53 кв.м., 2/5 эт., в п. Би-

лимбай. Цена  6 т.р. в месяц. Тел. 8 

(902) 268-70-77

  2-комн., 50 кв.м., ул. Ватутина, 64, 

3/50 эт., квартира в хорошем состоя-

нии. Цена 13 т.р. в месяц. Тел. 8 (932) 

110-09-99

  2-комн., 40 кв.м., ул. Трубников, 

10, 2/2 эт., на длительный срок, можно 

с мебелью, можно без. Цена 12 т.р. в 

месяц. Тел. 8 (992) 016-88-89

  2-комн., 42.2 кв.м., ул. Ватутина, 

63а, 2/5 эт., пластиковые окна, балкон, 

холодильник, кухонный гарнитур, плита, 

диван, два столика, телевизор, шкаф, 

стиральная машина. Сдаю на долгий 

срок. Цена 12 т.р. в месяц. Тел. 8 (922) 

037-94-27

  3-комн., новой планировки, в районе 

Старотрубного, для граждан Таджики-

стана, Узбекистана с регистрацией, для 

бригад. Тел. 8 (950) 659-12-37

 ПРОЧЕЕ  НЕДВИЖИМОСТЬ

  Продам промбазу. Тел. 8-902-877-

99-65 

АВТО

 ПРОДАЖА  НАШИ

  ВАЗ-2114, 06 г.в. Цена 100 т.р. Тел. 8 

(912) 650-72-84

  ВАЗ-2109, 03 г.в., цвет «серый метал-

лик», инжектор, европанель, защита кры-

льев и поддона, шумоизоляция, проклеен 

полностью, сигнализация, магнитола, 

состояние хорошее. Торг разумный. Тел. 

8 (982) 633-16-37

  ВАЗ-2110, 01 г.в., цвет серо-голубой, 

хорошее состояние. Тел. 8 (904) 981-73-03

  ВАЗ-2110, 02 г.в., цвет черный, салон 

«пилот», музыка, сигнализация, небитый, 

отличное состояние. Цена договорная. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2110, 10 г.в., музыка, сигнализа-

ция, зимние/летние колеса. Цена 140 т.р. 

Тел. 8 (922) 611-92-88

  ВАЗ-21104, 06 г.в, отличное состояние, 

цвет «сочи», 16-кл., дв. 1,6. Цена договор-

ная. Тел. 8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2111, 01 г.в., цвет серебристый, 

состояние хорошее. Цена 100 т.р. Торг при 

осмотре. Тел.8 (902) 270-68-72

  ВАЗ-2112, 04 г.в., хорошее состояние, 

чехлы тонировка. Цена договорная. Тел. 

8 (908) 909-91-66

  ВАЗ-2112, декабрь 06 г.в. Цена 100 

т.р. Торг. Обмен. Тел. 8 (992) 007-01-78

  ВАЗ-2112, декабрь 06 г.в., 16-кла-

панный. Цена 100 т.р. Торг. Тел. 8 (912) 

610-92-19

  ВАЗ-2114, 06 г.в., музыка, сигнали-

зация, ЭСП. Цена договорная. Или обмен. 

Тел. 8 (908) 909-91-66

  ГАЗ-3110, Волга, 02 г.в., дв. 402. Цена 

40 т.р. Торг. Или меняю на ВАЗ-2105-07. 

Тел. 8 (922) 107-91-04

  ИЖ-2717, 02 г.в., новый двигатель 

(декабрь 14 г.в., 500 км) и КПП от ВАЗ-

2106. Тел. 8 (922) 127-77-78

  Лада Калина, 07 г.в., музыка, сигна-

лизация, резина зима-лето, расходники 

поменяны вовремя, отличное состояние. 

Цена 135 т.р. Торг. Обмен. Тел. 8 (964) 

485-27-09

  Лада Приора, 11 г.в., пробег 38 т.км, 

цвет черный, комплектация «норма», 

сигнализация, один хозяин. Тел. 8 (912) 

633-86-04, 8 (912) 633-84-99

  УАЗ-Патриот, 14 г.в., комплектация 

«люкс», цвет «зеленый амулет», один 

хозяин, на гарантии, отличное состояние. 

Тел. 8 (922)126-54-63

 ПРОДАЖА  ИНОМАРКИ

  ЗАЗ «Сенс», 09 г.в., цвет болотный, 

двигатель 1.3, пробег 25 т.км., тонировка 

задних стекл, mp3, сигнализация, зим/лет. 

резина, чехлы. Состояние идеальное. Цена 

165 т.р. Тел. 8 (912) 604-21-74 

  Daewoo Matiz, 11 г.в., цвет бордовый. 

Тел. 8 (952) 727-89-13

  Fusion, 07 г.в., дв. 1,6, автомат, пол. 

комплектация, резина зима/лето. Цена 

договорная. Тел. 8 (953) 040-57-72, Артем

  Daewoo Matiz, 07 г.в., цвет бордовый. 

Цена 110 т.р. Торг. Тел. 8 (982) 638-47-58

  Daewoo Matiz, 08 г.в., МКПП, цвет 

голубой, резина зима/лето. Тел. 8 (922) 

227-53-89

  Hyundai Getz, 04 г.в. цвет серый, име-

ется mp3, подогрев сидений, кондиционер, 

шины летних колес, хозяин второй. Цена 

190 т.р., торг. Тел. 8 (950) 208-15-96 

  Hyundai Accent, 07 г.в., требуется 

небольшой ремонт, на ходу, ГУР, конди-

ционер, 4 ЭСП. Или обмен. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Lifan Smily, 12 г.в., в идеальном со-

стоянии, не битая, без ДТП, цвет белый, 

резина зимняя/летняя, ГУР, кондиционер, 

обогрев заднего стекла и боковых зеркал, 

сигнализация с а/з и обратной связью, 

пробег 33 т.км. Все расходники менялись 

вовремя. Возможен разумный торг. Тел. 8 

(912) 645-06-11, 8 (982) 633-16-37

  Mazda-6, 07 г.в., цвет «серый метал-

лик», резина зима/лето, на литье. Тел. 8 

(919) 384-00-08

  Nissan Primera, 04 г.в., дв. 1,8, полная 

комплектация, небитый, некрашеный, иде-

альное состояние. Цена договорная.  Или 

обмен. Варианты. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Volvo XC-70, 06 г.в., небитый, некра-

шеный. Тел. 8 (912) 677-15-33

  Vortex Tingo, 11 г.в., 132 л.с., дв. 1,8, 

пробег 30 т.км, цвет серебристый, внедо-

рожник. Тел. 8 (904) 541-18-96

 ПРОДАЖА  ПРОЧИЕ

  ЗИЛ-погрузчик, 5 т, бокосвал, сборка 

12 г., новый двигатель Д-245 (турб.) и 

погрузчик. Цена 500 т.р. Тел. 8 (902) 

500-03-06

  боковые грабли ГВК-6. Тел. 8 (950) 

195-51-72

  конная косилка. Тел. 8 (950) 195-51-72

  культиватор пружинчатый с боронами, 

марка КПС-4. Тел. 8 (950) 195-51-72

  рулонный пресс-подборщик ППР-1,6. 

Тел. 8 (950) 195-51-72

 ПРОДАЖА  ЗАПЧАСТИ

  4-рядная картофелесажалка КСН-4А. 

Тел. 8 (902) 269-05-87

  5-ст. КПП, цена 3500 р., стартер, 

цена 1500 р., для ВАЗ-2106, в хорошем 

состоянии. Тел. 8 (982) 677-70-69

  Автошины Trenta, 4 шт., 185/75/R-16, 

б/у. Цена 5000 р. Тел. 8 (953) 055-52-75

  Бортовой кузов от КАМАЗа, длина 6 

м. Цена 6000 р. Тел. 8 (912) 635-00-51

  Запчасти Kia Spectra, машина в раз-

боре. Тел. 8 (922) 176-75-12

  Запчасти ВАЗ-2107: торпеда, панель 

приборов, ремни безопасности, электро-

вентилятор радиатора, коврики в салон, 

термостат, карданный вал, стекла перед-

ние, выхлоп весь в сборе, инжектор с 

кислородным датчиком, передняя балка, 

проводка, ваккумник, замок зажигания. 

Тел. 8 (904) 162-09-55

  Запчасти ВАЗ-2110, 2109. Тел. 8 (902) 

263-67-62

  Запчасти к мотоциклу «Урал». Тел. 8 

(922) 162-34-70

  Запчасти на ВАЗ-05, 07 и Ока. Тел. 8 

(908) 906-27-45

  Запчасти на передний привод, рас-

ходники, переднее правое крыло, зад-

ние правые двери, левые двери, правая 

передняя дверь на ВАЗ-2110, передние 

крылья на ВАЗ-2114, передние фары, 

рейка, стекла на ВАЗ-2109. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Две задние двери и крышка багаж-

ника для М-412. Цена 1000 р. за все. Тел. 

8 (908) 906-27-45

  Запчасти, б/у: редуктор моста, голов-

ка блока ВАЗ-2106, новый аккумулятор 60 

А. Тел. 8 (953) 825-81-81

  Зимние колеса ВАЗ в сборе, R-13, 

стартер, генератор, и др. мелочи. Тел. 8 

(912) 256-05-41

  Зимняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. 

Диски R-13. Или меняю на диски R-16. 

Летняя резина R-13, 14, 15, 16, 17. Резина 

зимняя R-16 с дисками и без, комплект 

4 шт. Зимняя резина Daewoo Matiz, ком-

плект 4 шт. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Зимняя резина на дисках R-13, 14, 

16. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Косилка КС-2,1. Тел. 8 (902) 269-

05-87

  Культиватор-окучник КОН-2,8. Тел. 8 

(902) 269-05-87

  Летняя авторезина «Тигр» 175/70, 

R-13, 4 шт. Goodride, 215/60, R-16, 4 шт. 

Continental  215/65, R-16. Hankook, 175/65, 

R-14. Тел. 8 (922) 202-70-20

  Летняя резина Amtel, 175/70, R-13, б/у 

1 сезон. Тел. 8 (963) 041-38-81

  Летняя резина Brasa, 205/55, R-16, 

акваконтроль, б/у 1 сезон, 4 шт. Цена 

6000 р. Тел. 8 (912) 683-16-88

  Летняя резина R-15, 16, 17 и ди-

ски на Nissan Primera. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Летняя резина с дисками R-12, 

б/у. Тел. 8 (919) 362-86-20, 8 (902) 

265-19-60

  Летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16, 17. Резина на  Daewoo Matiz. Тел. 8 

(902) 263-67-62

  Летняя/зимняя резина R-13, 14, 15, 

16, 17. Резина на  Daewoo Matiz. Тел. 8 

(963) 447-09-45

  Литые диски R-14 на отечественное 

авто. Штампованные диски на ино-

марку R-13, 14, 15, 4х100. Тел. 8 (922) 

202-70-20

  Новая защита для передних колес 

ВАЗ-2114. Тел. 8 (922) 610-07-53

  Полный комплект сидений «люкс» 

с подогревом от ВАЗ-21015, в идеаль-

ном состоянии. Недорого. Тел. 8 (922) 

102-08-10

  Правое крыло на а/м Nissan Primera, 

цвет серебристый. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Прицеп к УАЗ. Тел. 5-47-95, 8 (952) 

131-47-27

  Пятая дверь на Toyota Raum , со 

шполером и стеклом, есть вмятина. Цена 

договорная. Тел. 8 (964) 485-27-09

  Авторезину sava 195-55 R15 б/у, цена 

2 т.р 4шт. HOONKOK 175-65 R14 б/у 150 

км. 5 т.р. 4 шт. Тел. 8 (982) 638-26-74

  Штампованные диски R13 4x98 - 4 шт. 

2 комплекта. С летней резиной – цена 800 

р., без - цена 600 р. 8 (950) 641-88-46

  Кованные диски ВСМПО, разболтовка 

вазовская, R13, вместе с резиной. Резина 

вся разная, 3 зимы без шипов и 1 лето. 

Тел. 8 (950) 641-88-46
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Уважаемая 
Александра
Ильинична 
Мигачёва,
горячо 

поздравляем 
Вас

с 99-летием!
Мы благодарим 

Вас,
Что Вы работали 

в нашем 
коллективе.

Спасибо Вам, за 
Ваш не легкий 

труд.
Спасибо за Ваше 

терпение, 
За Ваше 
мужество 

и любовь к Родине.
Мы преклоняемся 

перед Вами, 
Низкий Вам 

поклон и крепкого 
здоровья, 

Дожить Вам 
до 100 лет.

Вы нам наставник 
и вдохновитель 
для лучших дел.

Будьте 
счастливы! 
Ветераны СУ-4
Парфенова Г.С.

Попова Л.А.
Чернякова, 
Агеева В.И.

Любимую, 
самую дорогую

 маму 
и бабушку 
Клавдию 

Владимировну 
Иноземцеву 
поздравляем 

с Днем 
рождения
и желаем,

Пусть будет 
добрым 

каждый час,
Прекрасным 

— настроение!
Пусть 

повторятся 
много раз

Счастливые 
мгновения!
Пусть дарит 
жизнь любовь 

и свет,
Надежду 
и везение!

Желаем счастья, 
долгих лет,

Удач и 
вдохновения!

С любовью, 
дети и внуки

Поздравляю с Юбилеем и Днем рождения 
участников Великой Отечественной войны, 

тружеников тыла, ветеранов труда и выражаю 
слова огромной благодарности и признания 
их заслуг в деле защиты Родины, в трудовых 

свершениях и в воспитании молодого поколения. 
От всей души желаю им крепкого здоровья 
на долгие годы, душевного спокойствия, 
благополучия, оптимизма, мира и добра. 
Пусть их жизнь всегда будет наполнена 

вниманием и заботой.

Алексея Филипповича Мелихова 
Клавдию Никифоровну Чумаченко 
Виктора Михайловича Васильцова
Людмилау Николаевну Мамаеву

Марияю Степановну Кормильцеву
Ивана Кононовича Серебрякова 
Любовь Анатольевну Пруткову

Нину Федоровну Нешта 
Виктора Филипповича Жасан

Татьяну Дмитриевну Конадееву
Алексея Аркадьевича Берсенева
Наталью Геннадьевну Брылякову
Веру Гавриловну Осташевскую
Галину Васильевну Воробьеву
Петра Павловича Филимонова

Председатель Первоуральского городского Совета 
ветеранов, пенсионеров, помощник депутата 
Государственной думы Российской Федерации, 

полковник А.В.Слабука

 ПРОДАЖА  МОТОТЕХНИКА

  Мотоцикл «Восход-3М», цена 10 т.р. 

Скутер 2-местный, цена 20 т.р. Тел. 8 

(922) 162-34-70

  Снегоход Stels V800 «Россомаха», 13 

г.в., в отличном состоянии. Тел. 8 (904) 

167-70-58 

 ПОКУПКА  ЗАПЧАСТИ

  Диск для Нивы, R 16,. Тел. 8 (922) 

117-81-09 

  Двигатель ВАЗ-21083 с документами. 

Тел. 8 (922) 167-96-57

  Колеса для мотоцикла «Урал» и 

«Днепр». Тел. 8 (909) 003-16-01

  Лобовое стекло на ГАЗель. Тел. 8 

(902) 272-25-07

  Новый компрессор. Тел. 8 (908) 909-

91-66

  Пистолет-толщиномер для лакокра-

сочного покрытия. Тел. 8 (908) 909-91-66

 ПОКУПКА  АВТО

  Автомобиль. Тел. 8 (902) 263-67-62

  Автомобиль. Тел. 8 (908) 909-91-66

  Автомобиль. Тел. 8 (922) 298-95-32

  Автомобиль. Тел. 8 (963) 447-09-45

  Автомобиль. Тел. 8 (964) 485-27-09

  Скутер, мопед, мотоцикл. Тел. 8 (908) 

909-91-66

  Трактор Т-25, Т-16, сельхозтехника. 

Тел. 8 (902) 263-49-43

ПРОДАЖА

  ТЕХНИКА

  Принтер-ксерокс, новый, почти не 

пользовались. Цена 1 т.р. Тел. 8 (982) 

740-86-46

  Фотоаппарат «Sony Q58», работает 

нормально, нет зарядного устройства, 

память 32 ГБ. Цена 6 т.р. Тел. 8 (912) 

257-46-49

  Электронную книгу «Ritmix RBK-

420», в хорошем состоянии, на ней, 

помимо чтения книг, можно смотреть 

фото и видео, слушать музыку. Цена 1 

750 р. Тел. 8 (952) 738-00-80

  Фильмы и мультфильмы на CD. Цена 

30 р. Тел. 8 (912) 220-75-12

  Монитор «LG», возможен обмен. 

Цена 2500 р., торг. Тел. 8 (953) 383-29-44

  Утюг, в рабочем состоянии. Цена 400 

р. Тел. 8 (965) 534-75-65

  Игровой руль «Defender Forsage», с 

обратной связью (виброотклик). Цена 

900 р. Тел. 8 (982) 633-96-52

  Швейную машину «Чайка 132 М», 

в рабочем состоянии, отлично шьет. В 

дополнение — ручная швейная машина 

(можно подключить ножной привод). 

Цена 2  т.р. Тел. 8 (906) 806-35-74

  Кофеварку «Rowenta ES 055», с 

функцией полуавтоматического при-

готовления эспрессо. Цена 2 т.р. Тел. 8 

(953) 389-75-37

  Гофрированную плойку для укладки 

волос. Цена 200 р. Тел. 8 (952) 139-20-79 

  Пароварку «Philips», новая. Цена 2  

т.р. Тел. 8 (908) 926-53-18

  Холодильник «Бирюса», высота: 1,5 

м., в хорошем состоянии, все работает, 

имеется регулировка температуры. От-

лично морозит. Разморозка требуется 

редко, не шумит. Цена 5 т.р. Тел. 8 

(900) 199-87-69

  Швейную машинку с тумбой «Чай-

ка», в отличном состоянии, совсем не 

пользовались. Цена 2 т.р. Тел. 8 (965) 

538-13-57

  Стиральную машину «ARDO» на 5 

кг., 800 оборотов, б/у, в рабочем со-

стоянии, можно на запчасти. Цена 3 т.р. 

Тел. 8 (908) 926-53-18

  Кофеварку «Leben», новую, элек-

трическую. Цена  1 5 т.р. Тел. 8 (950) 

200-11-94

  Кухонный комбайн + соковыжималка 

Polaris. Соковыжималка для цитрусовых 

+ блендер. Абсолютно новый, не был в 

использовании. Цена 1 т.р. Тел. 8 (922) 

602-99-71

  Пылесос «ZANUSSI 1500W» с мусор-

ным контейнером и моющим фильтром. 

Цена 2 т.р. Тел. 8 (950) 563-35-48

  Швейную машину «Подольск», в от-

личном рабочем состоянии. В комплекте 

— паспорт, запасные иглы, шпульки и 

челнок. Цена 3 т.р., торг. Тел. 8 (908) 

918-61-50

  СПОРТИВНЫЕ ТОВАРЫ

  Дабок для занятий тхэквондо, на 

ребенка 8-10 лет., б/у. 8 (909) 013-50-05, 

8 (953) 054-58-58

  Бинты, 2 пары, для занятия боксом, 

новые, чёрная пара – цена 150р (3.5 

метра), красная пара – цена 100р (3 

метра). Тел. 8 (950) 642-82-80

  Детский шлем, размер (М) 50-57, 

состояние отличное. Цена 2 т.р., торг 

уместен. Тел. 8 (922) 161-69-37

  Кеды «Demix», для занятия футбо-

лом, 40 размер, маломерки, в отличном 

состоянии, или обмен на памперсы. Цена 

500 р. Тел. 8 (922) 131-82-92

  Гирю, 2 пуда (32 кг), с маленькой 

медной эмблемой, не неваляшка. Цена 

1 250 р. Тел. 8 (905) 804-30-07

  Комплект одежды для тренировки 

на фигурном катании (штаны и кофта), 

утеплённые, черный, б/у,  размер на рост 

116-122 (6-7 лет). Цена 1 400 р. Тел. 8 

(950) 209-19-96

  Краги хоккейные детские, р-р YTH 

L (5-6 лет), состояние хорошее. Цена 1 

т.р. Тел. 8 (950) 209-19-96

  ОДЕЖДА ДЛЯ ДЕТЕЙ

  Пакет вещей в очень хорошем состо-

янии от 1 до 2.5 лет, костюмы, платья, 

сарафаны, легинсы, кофточки. Цена 4 

т.р. Тел. 8 (950) 540-85-45

  Костюм демисезонный на мальчика, 

размер: 98-104 см., тонкий, на синтепо-

не, состояние нового. Цена 1 500 р. Тел. 

8 (912) 622-46-82

  Кроссовки на мальчика, размер: 22, 

состояние хорошее. Цена 300 р. Тел. 8 

(922) 123-27-05

  Демисезонные ботинки на мальчика, 

иск. кожа, внутри флис, почти новые,  

размер: 25. Цена 350 р. Тел. 8 (922) 

204-34-74

  Куртка весна-осень на мальчика, 

размер: 48, на 10-13 лет. Цена 500 р. 

Тел. 8 (912) 695-27-00

МУЗ. ИНСТРУМЕНТЫ

  Пианино «Элегия», чёрный цвет (по-

лировка), в хорошем состоянии, настро-

ено. Цена 3 т.р. Тел. 8 (904) 174-21-89

  Гитара «Vision classic 50c», новая, 

без дефектов, не использовалась, че-

хол в подарок. Цена 4 т.р. Тел. 8 (982) 

653-90-32

  Акустическую гитару «Кунгур ме-

лодия», 6-струнную. Цена 2 т.р. Тел. 8 

(912) 260-08-38

  ПРОЧЕЕ

  Банный сруб. Тел. 8 (950) 643-78-58

  Продаю новые секционные гаражные 

ворота, срочно. Тел 8 (902) 449-66-16

  Пчёл среднерусских (пакеты), улья, 

вощину, инвентарь, медогонку. Тел. 8 

(902) 260-11-84

 ОБОРУДОВАНИЕ

  Котёл отопления на отработанном 

моторном масле (самодельный), встроена 

водяная рубашка, обогрев до 150 кв.м., 

цена 10 т. р. Тел 8 (965) 518-40-01

  КУПЛЮ

  СИЗы (3М-распираторы, маски, 

фильтры, предфильтры, перчатки и пр.), 

электроды. Тел. 8 (932) 127-26-18

УСЛУГИ

  Поющий тамада-диджей, весело, про-

фессионально. Тел. 8 (919) 382-72-73

ОТДАМ / ПОДАРЮ

  Крупных симпатичных щенков двор-

няжек. Тел.  8 (950) 637-58-11

  Котёнка в добрые руки, девочка, 

мама - персидский экзот, отец - обычный 

кот. Тел. 8 (982) 707-16-56

  Собака, девочка, около 1 года. Най-

ла. Молодая, спокойная. Прекрасно 

дружит в детьми, уживается с другими 

сородичами, не конфликтная. Стерилизо-

вана, привита, обработана от паразитов. 

Подойдет для дворового содержания. 

Тел. 8 (953) 825-40-02 

  Котят, серый и рыжий, родились в 

феврале. Тел. 8 (909) 704-48-87

  Щенка, девочка. 4 месяца. Боня, 

очень активная, веселая, игривая собака. 

Сейчас собака стерилизована, обработа-

на от паразитов и ждет своего хозяина в 

приюте. Отлично подойдет для дворового 

содержания. Тел. 8 (953) 825-40-02

www.gorodskievesti.ru. 
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БЕЛОСНЕЖКА 

И ОХОТНИК 2  

Приключения (12+)

РОБИНЗОН КРУЗО: 

ОЧЕНЬ ОБИТАЕМЫЙ 

ОСТРОВ  

Мультфильм (6+)

ХАРДКОР  

Боевик (18+)

Гороскоп  11-17 апреля

ОВЕН. Вы сейчас легки на 

подъем, энергичны, и эти ваши 

качества станут залогом успеха. 

Самое время заняться осущест-

влением задуманного. Однако 

не стремитесь к новизне. Ис-

пользуйте проверенные методы 

для достижения ваших целей. 

Вторник — благоприятный день 

для подписания договоров и за-

ключения контрактов.    

ТЕЛЕЦ. Эта неделя — время для 

укрепления вашего внутреннего 

стержня. Вы почувствуете не-

кую силу, которая позволит вам 

браться за дела, ранее вызывав-

шие неуверенность, быть общи-

тельным и раскрепощенным в 

любой ситуации. В среду вы смо-

жете обнаружить ранее скрытую, 

но важную информацию.    

    

БЛИЗНЕЦЫ. Позаботьтесь о 

своем будущем, хотя бы сплани-

руйте свой отпуск. Чем больше 

усилий вы приложите, тем боль-

ше денег заработаете и сможете 

порадовать себя и своих близ-

ких. В понедельник и вторник 

лучше уклониться от праздных 

разговоров с коллегами. Достичь 

желаемого в деловой и личной 

сферах вам удастся в четверг.     

РАК. Начиная с понедельника, 

вы ощутите прилив сил, и по-

чувствуете себя в прекрасной 

форме, однако обольщаться не 

стоит. Доверьте часть дел на-

дежным партнерам, за собой же 

оставьте самое главное. Поста-

райтесь обещать только то, что 

сможете выполнить. В среду по-

ступит интересная информация, 

которая вам весьма пригодится. 

ЛЕВ. Понедельник — день со-

ревнований, это занятие может 

поглотить все ваши мысли, по-

старайтесь вовремя остановить-

ся, только тогда у вас появятся 

все шансы на успех. Во вторник 

вас могут ожидать новые зна-

комства, которые впоследствии 

перерастут в настоящую любовь. 

В среду вы можете реализовать 

свои замыслы.  

ДЕВА. Уверенность в своих 

силах откроет вам многие двери 

и обеспечит успех. Улучшатся 

отношения с коллегами и началь-

ством, что весьма положительно 

скажется на вашем карьерном 

росте. Постарайтесь не слишком 

критиковать оппонентов в споре, 

доказывая свою правоту, если 

не хотите получить удар в спину.    

ВЕСЫ. Неделя сулит успех в на-

чинаниях, связанных с карьер-

ным ростом. Чтобы не упустить 

столь приятный и долгождан-

ный момент, вам нельзя терять 

времени даром, проявите мак-

симум работоспособности. Вы 

будете пользоваться всеобщим 

вниманием, будучи при этом 

защищены от любых сплетен и 

неприятностей.  

   

СКОРПИОН. Необходимы 

решительные действия, а также 

позитивный настрой. Тогда вы 

легко добьетесь любой цели. 

Период испытаний заканчива-

ется, начинается время побед. 

Меньше занимайтесь рутинной 

работой и больше внимания уде-

ляйте творчеству, ведь импрови-

зации может оказаться гораздо 

полезнее, чем точный расчет.   

СТРЕЛЕЦ. Будьте предусмо-

трительны, следите за своей 

речью. Даже одно неосторожное 

слово может обернуться против 

вас. Вторник и суббота обещают 

быть наполненными разнообраз-

ными и интересными событиями. 

Только не забывайте, что при 

принятии каких бы то ни было 

решений, весьма полезно их 

сначала тщательно обдумывать.   

    

КОЗЕРОГ. Вы умны и ироничны, 

ваши меткие выражения попада-

ют прямо в цель. Правда, свое 

мнение иногда лучше оставить 

при себе, если не хотите ис-

портить отношения. На работе 

покажите себя уравновешенным 

человеком, который не раз-

дражается по пустякам, но и не 

позволяет садиться себе на шею.    

ВОДОЛЕЙ. Чтобы благополуч-

но реализовать все намеченное 

на эту неделю, вам необходимо 

проявить уважение к законам, 

правилам и ограничениям. Таким 

образом, вы вдвойне сократи-

те свои проблемы, сэкономив 

время и нервы на объяснениях. 

Постепенно возрастет ваш ав-

торитет и заработок, поэтому за 

эту сферу переживать не стоит.   

РЫБЫ. Больше здравомыслия 

и решимости! И у вас появятся 

хорошие возможности для из-

менения и улучшения своих лич-

ных качеств. Жизнь будет бить 

ключом, хотя многие свои планы 

придется в корне пересмотреть и 

изменить. Постарайтесь не бро-

сать слов на ветер, подкрепляй-

те их делами, иначе рискуете 

подорвать свой авторитет.
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